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DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
“SESION SOLEMNE Y PUBLICA DE CABILDO 01 

EN EL CENTRO DE CONVENCIONES LOS TEMERARIOS” 
 

   

 
Se llevó a cabo la Sesión Solemne de Cabildo Pública en Fresnillo, Zacatecas, la cual fue un 
evento significativo que marcó el inicio de una nueva etapa en la administración municipal. La 
sesión contó con la  presencia del Subsecretario de Seguridad Pública del Estado de Zacatecas 
Dr. y piloto aviador Oscar Alberto Aparicio Avendaño en representación del  Lic. David Monreal 
Ávila, Gobernador del Estado de Zac. Donde se  contó con la participación del cabildo y de los 
integrantes del H. Ayuntamiento 2024-2027. 
 
El orden del día incluyó la toma de protesta del Lic. Javier Torres Rodríguez como presidente 
municipal electo para el periodo 2024-2027, así como la toma de protesta de la sindicó y sus 
regidores.  
 
La sesión se desarrolló de manera solemne y respetuosa, reflejando la importancia del evento 
para la comunidad de Fresnillo. La clausura de la sesión marcó el final de un proceso de 
transición y el inicio de una nueva etapa en la administración municipal. 
 
Como regidora de este cabildo presencie y participe con mi voto a favor en tan importante evento 
que es el inicio de un trabajo por el municipio más importante del estado de Zacatecas como lo 
es Fresnillo. 



 
 

DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 02 

 EN EL AGORA JOSE GONZALEZ ECHEVERRIA”. 

   

 
Se realizó la  Sesión Extraordinaria de Cabildo #2 celebrada en el Ágora José Gonzales 
Echeverría en Fresnillo, Zacatecas donde participé de manera responsable la cual  se llevó a 
cabo con el objetivo de abordar temas importantes para la administración municipal. El orden 
del día incluyó la lista de asistencia y declaración del quorum legal, seguido de la lectura y 
aprobación del orden del día.  
 
Presentación de  las ternas enviadas por el presidente municipal, el licenciado Javier Torres 
Rodríguez, para nombrar al secretario del ayuntamiento y gobierno municipal, así como a la 
directora de finanzas y tesorería. Después de un análisis detallado, se procedió a la designación 
correspondiente de los nuevos funcionarios, al Lic. Rubén Ríos Huerta como secretario del 
ayuntamiento y gobierno municipal y a la Dra. Santa Paz Domínguez Domínguez como directora 
de finanzas y tesorería dando mi voto a favor. 
 
La sesión culminó con la toma de protesta de los nuevos funcionarios designados por el H. 
Cabildo de Fresnillo, Zacatecas, por parte del presidente municipal, licenciado Javier Torres 
Rodríguez. Finalmente, se declaró clausurada la sesión. 
Para luego arribar a la casa de cultura Mateo Gallegos para dar el grito de independencia 
correspondiente al día. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 

LUNES 16 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 03 

 EN EL AGORA JOSE GONZALEZ ECHEVERRIA”. 

   

 
 
La Sesión Extraordinaria de Cabildo #3 celebrada en el ágora José Gonzales Echeverría en 
Fresnillo, Zacatecas, se llevó a cabo con el objetivo de abordar temas importantes para la 
administración municipal. El orden del día incluyó la lista de asistencia donde estuve presente 
por ser parte del cabildo y declaración del quorum legal, seguido de la lectura y aprobación del 
orden del día. 
 
Posteriormente, se presentó la iniciativa para crear el Reglamento Interior de la Administración 
Pública del Municipio de Fresnillo, Zacatecas, enviada por el licenciado Javier Torres Rodríguez, 
presidente municipal de Fresnillo. Además, se presentaron ternas para nombrar a varios 
secretarios, incluyendo el secretario de desarrollo urbano y obras públicas, secretario de 
desarrollo económico y agropecuario, secretario de desarrollo social, secretario administrativo, 
secretario de servicios públicos y secretario de planeación estratégica, dando mi voto a favor. 
 
Después de un análisis detallado, se procedió a la designación correspondiente de los nuevos 
funcionarios, quienes posteriormente rindieron protesta ante el presidente municipal, licenciado 
Javier Torres Rodríguez. Finalmente, se declaró clausurada la sesión. 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 

LUNES 16 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
“DESFILE DEL 214 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA DE 

MEXICO,  
POR LAS PRINCIPALES CALLES DE FRESNILLO, ZAC. 

 

   

 
 
Fue muy grato presenciar el desfile del 214 aniversario de la independencia de México en 
Fresnillo, Zacatecas, fue un evento vibrante y lleno de patriotismo, este  evento se llevó a cabo 
en las principales calles de la ciudad. 
 
El desfile contó con la participación de 27 contingentes educativos, así como la Dirección de 
Seguridad Pública, elementos de la Guardia Nacional y del 97 Batallón de Infantería. La Banda 
Sinfónica Municipal “Santa Cecilia” encabezó el desfile, seguida del contingente en el que 
participó el alcalde, Javier Torres Rodríguez, y funcionarios municipales de la administración 
2024-2027. 
 
El evento fue una celebración de la rica historia y tradiciones de México, valoro y reafirmo mi 
compromiso con la comunidad y los valores culturales y revolucionarios como parte de la historia 
de nuestro país. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 



 

 
 

MIERCOLES 18 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
RECORRIDO POR LA PRESIDENCIA MUNICIPAL  

 PARA LA PRESENTACIÓN DE SUS NUEVOS TITULARES  
Y CONOCIMIENTO DE LAS INSTALACIONES DE LA MISMA. 

   

 
 
El día miércoles 18 de septiembre a las 9 horas, el presidente municipal, licenciado Javier Torres 
Rodríguez, encabezó el recorrido donde lo acompañamos  los regidores de este nuevo 
ayuntamiento en Fresnillo, Zacatecas.  
 
El  objetivo principal fue  que los nuevos titulares de oficina conocieran las instalaciones y se 
familiarizaran con el entorno de trabajo. De esta manera, se buscaba facilitar una transición 
eficiente en la administración municipal.  
 
Este evento forma parte de las actividades de inicio de la nueva administración 2024-2027, en 
la que el presidente municipal ha estado trabajando en la conformación de su gabinete y la 
designación de nuevos funcionarios. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 

JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
HONORES A LA BANDERA EN CONMEMORACION A 

LAS VICTIMAS DE LOS SISMOS DEL 19 DE 
SEPTIEMBRE DE 1985 Y 2017. 

   

 
 
El jueves 19 de septiembre a las 7:30 horas donde acudí, al emotivo acto de honores a la 
bandera en el Centro Cultural Mateo Gallegos, en conmemoración a las víctimas de los 
devastadores sismos del 19 de septiembre de 1985 y 2017. 
 
Este evento significó un momento de reflexión y homenaje a las personas que perdieron la vida 
en esas tragedias. La ceremonia se llevó a cabo con la solemnidad y respeto que merecen estos 
actos cívicos, y contó con la participación de diversas autoridades y representantes de la 
comunidad. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 



 

 
 

JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
RECIBIENDO Y ATENDIENDO GESTIONES DE LA CIUDADANIA  

. 

   

 
 
 
 
 
 
El jueves 19 de septiembre, me reuní con la Nena Enríquez del rancho La Soledad   a las 12 
del mediodía para recibir su solicitud y  atender gestiones relacionadas con la cultura y las 
tradiciones mexicanas. 
 
Una de sus propuestas fue la participación de charros en una cabalgata a través de la 
convocatoria propuesta y que se analizará con el instituto de cultura.  
 
En este encuentro,  tuve la oportunidad de escuchar y abordar las inquietudes y propuestas de 
la comunidad en torno a la preservación y promoción de la rica herencia cultural de México que 
además es patrimonio cultural de nuestro país la charrería. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
VISITA A LA PLANTA POTABILIZADORA DE MINERA FRESNILLO PLC. 

   

 
 
El jueves 19 de septiembre a las 2 de la tarde, acompañé al presidente municipal de Fresnillo, 
Zacatecas, licenciado Javier Torres Rodríguez, en una visita a la planta potabilizadora de Minera 
Fresnillo PLC.  
 
Esta planta tendrá un impacto significativo en la comunidad, ya que aportará agua potable para 
todos los freníllense.  
 
La visita fue una oportunidad para que los funcionarios municipales conocieran de cerca las 
instalaciones y el funcionamiento de la planta, que es un paso importante hacia la resolución de 
la crisis hídrica en la región. 

 

 



 

 
 

SABADO 21 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 04” 

   

 
 
 
La Sesión Extraordinaria de Cabildo #4 celebrada en las instalaciones del Ayuntamiento en 
Fresnillo, Zacatecas, se llevó a cabo con el objetivo de abordar temas importantes para la 
administración municipal.  
 
El orden del día incluyó la lista de asistencia y declaración del quorum legal, la lectura y 
aprobación del orden del día, así como la presentación de ternas para nombrar a la nueva oficial 
de registro civil, juez comunitario y secretario de acuerdos.  
 
Estas designaciones son fundamentales para el funcionamiento eficiente de la administración 
municipal y la prestación de servicios a la comunidad.  
 
La sesión se desarrolló de manera ordenada y respetuosa, reflejando el compromiso de los 
funcionarios municipales y dando mi voto a favor por ser propuestas que segura estoy darán un 
buen servicio a la sociedad sin dejar pasar la eficiencia y eficacia en sus áreas de trabajo. 
 

 
 
 
 
 

 

 



 
 

MARTES 24 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 05” 

 
 
 
 
 
 
 

   

 
 
 
La Sesión Extraordinaria de Cabildo #5 celebrada en las instalaciones del Ayuntamiento en 
Fresnillo, Zacatecas, se llevó a cabo con un orden del día específico. Comenzó con la lista de 
asistencia y declaración del quorum legal, seguido de la lectura y aprobación del orden del día 
donde estuve presente como parte de cabildo y por tener responsabilidad y compromiso con el 
Ayuntamiento y el municipio de Fresnillo 
 
Posteriormente, se procedió al análisis y discusión sobre la suscripción del convenio de cesión 
de derechos en la administración de membresías entre Plateras y Plateros AC y el Ayuntamiento 
de Fresnillo, Zacatecas. 
 
Otro punto importante fue la presentación de la terna enviada por la primera minoría de los 
regidores integrantes del cabildo, fracción del partido político MORENA, para nombrar y tomar 
protesta al nuevo titular del órgano interno de control al Lic. Héctor Adrián Menchaca. 
Finalmente, se declaró clausurada la sesión. En esta sesión mi voto fue a favor. 
 
 
 

 
 
 
 
 

 



 

 
 

MIERCOLES 25 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
REUNION DE REGIDORES PARA LA INTEGRACION DE COMISIONES 

   

 
 
 
El miércoles  25 de septiembre a las 10.00 en punto asistí a la reunión  con regidores.  
 
En esta reunión  trabajamos juntos para ponernos  de acuerdo y formar las comisiones que 
integraremos durante la nueva administración 2024-2027.  
 
Esta reunión fue un paso importante hacia la conformación de un equipo de trabajo cohesionado 
y efectivo en el ayuntamiento con la responsabilidad de cada uno dentro de cada comisión. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 

JUEVES 26 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
“CAPACITACION VIRTUAL DENOMINADA VERIFICACION Y VALIDACION 

FISICA DEL EXPEDIENTE DE ENTREGA RECEPCION” 

   

 
 
 
Se realizó la capacitación virtual el jueves 26 de septiembre a las 11 de la mañana donde estuve 
presente.  
 
La capacitación se centró en la verificación y validación física del expediente de entrega 
recepción, un tema clave para la administración municipal de Fresnillo, Zacatecas, en el periodo 
2024-2027.  
 
Esta capacitación virtual fue una oportunidad para  conocer los lineamientos que deben 
aplicarse en la entrega a recepción y todo lo referente  en este ámbito, contribuyendo así al 
fortalecimiento de la gestión municipal. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 

LUNES 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
“HONORES A LA BANDERA EN LA DEPENDENCIA  

DE SEGURIDAD PÚBLICA 
POLICIA MUNICIPAL DE FRESNILLO” 

   

 
 
 
Como cada lunes me es grato acudir a los honores a la bandera y en esta ocasión se llevaron 
a cabo  el lunes 30 de septiembre en punto de las 8 de la mañana en las instalaciones de 
seguridad pública  municipal de Fresnillo Zacatecas.  
 
En este acto se rindió homenaje a la bandera nacional, símbolo de la identidad y la unidad de 
México.  
 
La ceremonia se llevó a cabo con la solemnidad y respeto que merece este tipo de actos cívicos 
a lo cual me sumo y ratifico que “Los Valores Cívicos Engrandecen Nuestra Historia”   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 
 

LUNES 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
“SESION ORDINARIA DE CABILDO 06” 

   

 
La Sesión Ordinaria de Cabildo del 30 de septiembre de 2024 se celebró a la 1 de la tarde, con 
la presencia de los regidores y el presidente municipal, licenciado Javier Torres Rodríguez. 
 
El orden del día se inició con la lista de asistencia y declaración del quorum legal, seguido de la 
lectura y aprobación del orden del día. Posteriormente, se procedió al análisis y discusión de las 
actas de cabildo números 1, 2, 3, 4 y 5, correspondientes a las fechas 15, 16, 21 y 24 de 
septiembre del presente año. 
 
Otro punto importante fue la propuesta del presidente municipal para la integración de las 
comisiones edilicias para el periodo constitucional 2024-2027, así como la convocatoria para la 
elección de delegados municipales y sus suplentes para el mismo periodo. 
 
Además, se aprobó el nombramiento del maestro David Eduardo Paniagua Rodríguez como 
representante del gobierno municipal ante la junta de gobierno del Instituto Tecnológico Superior 
de Fresnillo, y se otorgaron facultades al secretario del ayuntamiento para realizar descuentos 
en los ingresos por concepto de derechos, productos y aprovechamientos. 
 
Finalmente, se aprobó la propuesta de la síndica municipal, licenciada Marcela del Cojo, 
respecto al nombramiento de representantes y apoderados generales especiales laborales y 
penales. Por  lo antes mencionado vote a favor y participe con mi aportación sumándome al 
nombramiento del representante del Ayuntamiento el Instituto Tecnológico de Fresnillo, 
aportación que realice en esta sesión. 
 
 
 
 

 



 
 

JUEVES 03 DE OCTUBRE DEL 2024 
“REUNION CON EL SECRETARIO DE SERVICIOS PUBLICOS 

PARA FORMALIZAR Y DEFINIR FECHA PARA 
LA INSTALACIÓN DE LA COMISION DE LA MISMA” 

   

 
 
Como presidenta de la Comisión de Servicios me  reuní con el Lic. Luis Fernando Badillo 
Secretario de servicios públicos el jueves 3 de octubre de 2024, con el objetivo de formalizar y 
definir la fecha para la instalación de la comisión de servicios públicos de la nueva 
administración 2024-2027.. 
 
En este encuentro, se abordaron los detalles necesarios para el correcto funcionamiento de la 
comisión y se estableció una fecha específica para su instalación, así como para la presentación 
del plan de trabajo del primer trimestre. 
 
Esta reunión fue un paso importante para garantizar la continuidad y eficiencia en la prestación 
de servicios públicos en el municipio. 
 
 

“POR UN FRESNILLO BIEN HECHO” 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 
 

JUEVES 03 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ATENDIENDO Y GESTIONANDO LAS SOLICITUDES DE LA 

 CIUDADANIA EN MATERIA DE EDUCACION Y CULTURA” 

   

 
Acudí en compañía de la regidora Griselda Martínez como presidenta y  secretaria de la 
comisión de Educación y Cultura, asistieron a la reunión en el Ágora José González Echeverría 
el jueves 3 de octubre de 2024.  
 
En este encuentro, atendieron y gestionaron las solicitudes de la ciudadanía en materia de 
educación y cultura, las cuales fueron recibidas por el titular del departamento de cultura y el 
secretario de gobierno Rubén Ríos Huerta. 
 
Durante la reunión, se abordaron temas de suma importancia para el bienestar de los 
freníllenses en la cultura.  
 
El Ágora José González Echeverría es un espacio cultural importante en Fresnillo, Zacatecas, 
que cuenta con una gran  historia y ha sido remodelado recientemente para seguir promoviendo 
la cultura y el arte en el municipio y el Estado. 

 

 



 

 
 

LUNES 07 DE OCTUBRE DEL 2024 
“HONORES A LA BANDERA EN EL CECyTEZ PLANTEL PLATEROS 02” 

   

 
Se realizaron  los honores a la bandera el lunes 7 de octubre a las 8 de la mañana en el 
CECyTEZ plantel Plateros #2. En este acto, se rindió homenaje a los símbolos patrios de 
México, y se recordaron los valores y la importancia de la bandera en la historia y la identidad 
del país. 
 
Durante la ceremonia, se realizó la entrada de la bandera, se entonó el himno nacional y se leyó 
el juramento a la bandera al que nos unimos los presentes y acompañamos a  los estudiantes 
y personal del CECyTEZ para rendir homenaje a la bandera y reflexionar sobre su significado y 
trascendencia. 
 
Este acto cívico es una tradición importante en México, y se realiza regularmente en escuelas 
e instituciones públicas para fomentar el patriotismo y la conciencia cívica. En este acto 
demuestro mi compromiso con la comunidad y mi interés en promover los valores y la identidad 
patriota,  recordando siempre mi lema: 
 

 “LOS VALORES CIVICOS ENGRANDECEN NUESTRA HISTÓRIA”. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

LUNES 07 DE OCTUBRE DEL 2024 
“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 07” 

   

 
La Sesión Extraordinaria de Cabildo del 7 de octubre de 2024 se celebró a las 9 horas, con la 
presencia de los regidores y el presidente municipal.  
 
El orden del día incluyó la lista de asistencia y declaración del quorum legal, la lectura y 
aprobación del orden del día, y el análisis y discusión de las solicitudes presentadas por el 
licenciado Fidel Alvarado de la Torre. 
 
La propuesta presentada por el licenciado Alvarado de la Torre buscaba agregar a la 
convocatoria para la elección de delegados municipales y suplentes a las comunidades de San 
Isidro, Cerro Gordo, Eréndira, Mesa de Tecolotillo, Ramón López Velarde, Antes la Chicharrona, 
y Chilitos, donde estuve presente y di mi voto  a favor de esta propuesta. 
 
Finalmente, se procedió a la clausura de la sesión, habiendo abordado y aprobado los puntos 
del orden del día. Esta sesión extraordinaria de cabildo fue un paso importante para avanzar en 
la gestión municipal y atender las necesidades de las comunidades del municipio. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

LUNES 07 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCIONES PARA NUEVOS DELEGADOS DURANTE  

EL PERIODO 2024-2027 COM. SAN CRISTOBAL” 

   

 
 
 
Inicie mi participación en las elecciones de delegados en el municipio,  donde acudí el día lunes 
7 de octubre del 2024, en punto de las 5 de la tarde a dicha  elección en la comunidad de San 
Cristóbal.  
 
Las elecciones se llevaron a cabo con puntualidad y gran afluencia de los habitantes, quienes 
participaron en un ambiente pacífico y respetuoso durante la votación. Al final del día, se eligió 
a la nueva delegada de esta comunidad, lo que representa un importante paso para el bienestar 
y desarrollo de Fresnillo, trabajando hacia un Fresnillo bien hecho. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 

 
 

MARTES 08 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCIONES PARA NUEVOS DELEGADOS DURANTE  

EL PERIODO 2024-2027  
 COMUNIDAD  BUENA VISTA DE TRUJILLO” 

   

 
 
 
El día martes 8 de octubre del 2024, en punto de las 5 de la tarde a la elección del nuevo 
delegado y suplente en la comunidad de Buena vista de Trujillo donde acudí como representante 
del ayuntamiento.  
 
Las elecciones se llevaron a cabo con puntualidad y gran afluencia de los habitantes, quienes 
participaron en un ambiente pacífico y respetuoso durante la votación.  
 
Al final del día, se eligió al nuevo delegado de esta comunidad, lo que representa un importante 
paso para el bienestar y desarrollo de Fresnillo, trabajando hacia un Fresnillo bien hecho. 

 



 

 

 
 

MIERCOLES 09 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCIONES PARA NUEVOS DELEGADOS DURANTE 

 EL PERIODO 2024-2027 
COM. MENDOZA” 

   

 
 
 El  día miércoles 9 de octubre del 2024, en punto de las 5 de la tarde se continuó con  la elección 
del nuevo delegado y suplente en la comunidad de Mendoza donde acudí como representante 
del Ayuntamiento. 
 
Las elecciones se llevaron a cabo con puntualidad y gran afluencia de los habitantes, quienes 
participaron en un ambiente pacífico y respetuoso durante la votación.  
 
Al final del día, se eligió al nuevo delegado de esta comunidad, lo que representa un importante 
paso para el bienestar y desarrollo de Fresnillo, trabajando hacia un Fresnillo bien hecho. 

 



 

 

 
 

JUEVES 10 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCIONES PARA NUEVOS DELEGADOS DURANTE  

EL PERIODO 2024-2027 
COM. ALTAMIRA” 

   

 
 
El día jueves 10 de octubre del 2024 en punto de las 5 de la tarde acudí a la elección del nuevo 
delegado y suplente en la comunidad de Altamira en calidad de representante del 
ayuntamiento..  
 
Las elecciones se llevaron a cabo con puntualidad y gran afluencia de los habitantes, quienes 
participaron en un ambiente tenso y de desacuerdos por parte de las planillas participantes, 
donde la regidora Marmolejo fue la mediadora para que se respetara la voluntad de la 
comunidad y se culminara con un resultado favorecedor para todos en la  votación.  
 
Al final del día, se eligió al nuevo delegado de esta comunidad, lo que representa un importante 
paso para el bienestar y desarrollo de Fresnillo, trabajando hacia un Fresnillo bien hecho. 

 



 

 

 
 

VIERNES 11 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCIONES PARA NUEVOS DELEGADOS DURANTE  

EL PERIODO 2024-2027 
COM. LAS MERCEDES” 

   

 
 
El día viernes 11 de octubre del 2024, en punto de las 5 de la tarde acudí a la elección del nuevo 
delegado y suplente en la comunidad de Las Mercedes en calidad de representante del 
ayuntamiento. 
 
Las elecciones se llevaron a cabo con puntualidad y gran afluencia de los habitantes, quienes 
participaron en un ambiente pacífico y respetuoso durante la votación.  
 
Al final del día, se eligió a la nueva delegada de esta comunidad, lo que representa un importante 
paso para el bienestar y desarrollo de Fresnillo, trabajando Por un  Fresnillo bien hecho. 

 



 

 

 
 

DOMINGO 13 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCIONES PARA NUEVO DELEGADO DURANTE  

EL PERIODO 2024-2027 
COM. 6 DE ENERO” 

   

 
 
 
El día domingo 13 de octubre del 2024, en punto de las 5 de la tarde acudí a la elección del 
nuevo delegado y suplente en la comunidad del 6 de enero como representante del 
ayuntamiento. 
 
Las elecciones se llevaron a cabo con puntualidad y gran afluencia de los habitantes, quienes 
participaron en un ambiente pacífico y respetuoso durante la votación.  
 
Al final del día, se eligió al nuevo delegado de esta comunidad, lo que representa un importante 
paso para el bienestar y desarrollo de Fresnillo, trabajando Por  un Fresnillo bien hecho. 

 



 

 

 
 

LUNES 14 DE OCTUBRE DEL 2024 
“HONORES A LA BANDERA  

EN LA ESC. PRIMARIA ALVARO OBREGON” 

   

 
 
Se realizaron los honores a la bandera el día lunes 14 de octubre a las 8 de la mañana en la 
Esc. Primaria Álvaro Obregón. En este acto, se rindió homenaje a los símbolos patrios de 
México, y se recordaron los valores y la importancia de la bandera en la historia y la identidad 
del país. 
 
Durante la ceremonia, se realizó la entrada de la bandera, se entonó el himno nacional y se leyó 
el juramento a la bandera uniéndome  a los estudiantes y personal de la Primaria Álvaro 
Obregón para rendir homenaje a la bandera y reflexionar sobre su significado y trascendencia. 
 
Este acto cívico es una tradición importante en México, y se realiza regularmente en escuelas 
e instituciones públicas para fomentar el patriotismo y la conciencia cívica.  

 



 

 

 
 

LUNES 14 DE OCTUBRE DEL 2024 
“HONORES A LA BANDERA EN LA TELESECUNDARIA 

INSURGENTES DE LA COMUNIDAD DE COLONIA 
HIDALGO DE OJUELOS” 

   

 
Acudí  a los honores a la bandera el día lunes 14 de octubre a las 11 de la mañana en la Esc. 
Telesecundaria Insurgentes de la Comunidad Hidalgo de Ojuelos. En este acto, se rindió 
homenaje a los símbolos patrios de México, y se recordaron los valores y la importancia de la 
bandera en la historia y la identidad del país. 
 
Durante la ceremonia, se realizó la entrada de la bandera, se entonó el himno nacional y se leyó 
el juramento a la bandera, En este acto me sume  a los estudiantes y personal de la Esc. 
Telesecundaria Insurgentes de la Comunidad Hidalgo de Ojuelos para rendir homenaje a la 
bandera y reflexionar sobre su significado y trascendencia y dar el mensaje en representación 
del Presidente Municipal el Lic. Javier Torres Rodríguez, reafirmando que los valores cívicos 
engrandecen nuestra historia. 
 
Este acto cívico es una tradición importante en México, y se realiza regularmente en escuelas 
e instituciones públicas para fomentar el patriotismo y la conciencia cívica. La participación de 
la plantilla de maestros  en este acto demuestra su compromiso con la comunidad y su interés 
en promover los valores y la identidad nacional. 

 



 

 

 
 

LUNES 14 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCIONES PARA NUEVOS DELEGADOS DURANTE  

EL PERIODO 2024-2027 
COM. RANCHO GRANDE” 

   

 
 
El día lunes 14 de octubre del 2024, en punto de las 5 de la tarde a la elección del nuevo 
delegado y suplente en la comunidad de Rancho Grande donde acudí como representante del 
ayuntamiento.  
 
Las elecciones se llevaron a cabo con puntualidad y gran afluencia de los habitantes, quienes 
participaron en un ambiente pacífico y respetuoso durante la votación.  
 
 
Al final del día, se eligió al nuevo delegado de esta comunidad, lo que representa un importante 
paso para el bienestar y desarrollo de Fresnillo, trabajando Por un Fresnillo bien hecho. 

 



 

 

 
 

MARTES 15 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ZUMBA ROSA EN EL CDC DE LA COLONIA OBRERA” 

   

 
 
Atendiendo la invitación de la presidenta honorifica del DIF, acudí  a una actividad muy especial 
el día martes 15 de octubre de 2024.  Sesión de zumba rosa en el CDC de la colonia Obrera, 
que se llevó a cabo en punto de las 6 de la tarde esto en conmemoración al Día del Cáncer de 
Mama.  
 
Esta actividad contó con la presencia de destacadas personalidades, como la primera dama 
Wendy Reveles y el secretario de desarrollo social Fidel Alvarado.  
 
La zumba rosa es una forma divertida y saludable de promover la conciencia sobre el cáncer de 
mama y la importancia de la detección temprana.  
 
En esta conmemoración me sumo con el compromiso con la comunidad y mi apoyo a causas 
sociales y a lo referente con el tema de la prevención del cáncer de mama. 

 



 

 

 
 

MIERCOLES 16 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCIONES PARA NUEVOS DELEGADOS DURANTE 

 EL PERIODO 2024-2027 
COM. ERENDIRA” 

   

 
 
 
El día miércoles 16 de octubre del 2024, en punto de las 5 de la tarde a la elección del nuevo 
delegado y suplente en la comunidad de Eréndira donde acudí como representante del 
ayuntamiento.  
 
Las elecciones se llevaron a cabo con puntualidad y gran afluencia de los habitantes, quienes 
participaron en un ambiente pacífico y respetuoso durante la votación.  
 
Al final del día, se eligió a la nueva delegada de esta comunidad, lo que representa un importante 
paso para el bienestar y desarrollo de Fresnillo, trabajando Por un Fresnillo bien hecho. 

 



 

 

 
 

JUEVES 17 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ATENDIENDO Y GESTIONANDO  

LAS SOLICITUDES DE LA CIUDADANIA” 

   

 
 
Atendiendo  diversas gestiones y solicitudes de la ciudadanía el día jueves 17 de octubre.  
 
Entre las gestiones destacadas se encontraba la solicitud de un permiso de salubridad para un 
emprendimiento de fresas con crema, así como el apoyo para la obtención de un descuento en 
el recibo del agua potable y un permiso de construcción.  
 
 
Ratifico mi  compromiso con la comunidad atendiendo estas solicitudes y me comprometo a 
trabajar para satisfacer las necesidades de los ciudadanos.  
 
La participación ciudadana es un aspecto fundamental en la gestión pública, ya que permite a 
los ciudadanos involucrarse en la toma de decisiones que afectan su comunidad. 

 



 

 

 
 

VIERNES 18 DE OCTUBRE DEL 2024 
“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 08” 

   

 
La sesión extraordinaria de cabildo celebrada el 18 de octubre del presente año, a las 9:00 
horas, siguió un orden del día específico. La sesión comenzó con la lista de asistencia y la 
declaración del quorum legal, seguida de la lectura y aprobación del orden del día a la que asistí 
puntualmente. 
 
Posteriormente, se procedió al análisis, discusión y aprobación de la propuesta presentada por 
el licenciado Javier Torres Rodríguez, presidente municipal, referente a la convocatoria para la 
elección de los comités de participación social para la administración 2024-2027. 
 
Otro punto importante fue el análisis, discusión y aprobación de la propuesta para la elección 
extraordinaria de delegados municipales para el período 2024-2027 en 14 comunidades, 
programada para el 21 de octubre de 2024, debido a la falta de quorum en la sesión ordinaria. 
 
Además, se presentó la convocatoria para aquellos interesados en participar en el proceso de 
reclutamiento y selección de aspirantes para pertenecer a la corporación municipal preventiva. 
 
Finalmente, estuve  de acuerdo con los puntos antes mencionados donde di mi voto a favor  y  
se procedió a la clausura de la sesión. 

 



 

 

 
 

VIERNES 18 DE OCTUBRE DEL 2024 
“GALA FRESNILLO EN EL AGORA JOSE GONZALES ECHEVERRIA” 

 

  

 
Hice  acto de presencia en la gala Fresnillo, un evento que reunió a los amantes de la moda en 
el Ágora José González Echeverría. El viernes 18 de octubre, a las 7 de la tarde, los asistentes 
se deleitaron con la elegancia y la moda de diseñadores de ropa locales, nacionales e 
internacionales.  
 
 
La gala fue un éxito, con la presentación de diseños de alta costura de reconocidos diseñadores 
como Víctor Álamos, Eddie Corps, Manuel Tiscareño, Iván Gallegos y David Márquez. Este  este 
evento resalta el compromiso con la comunidad y su interés en promover la cultura y la moda 
en Fresnillo tanto del presidente municipal el Lic. Javier Torres Rodríguez así como todo el 
cabildo y funcionarios de la administración 2024-2027, siempre por un Fresnillo Bien Hecho. 

 



 

 

 
 

SABADO 19 DE OCTUBRE DEL 2024 
“MESA DE DIÁLOGO CON MUJERES ELECTAS” 

   

 
 
Participando  con entusiasmo y compromiso en la mesa de diálogo con mujeres electas, un 
evento organizado por el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas donde fuimos convocadas 
las nuevas regidoras y mujeres funcionarias en este nuevo periodo. 
 
Este importante encuentro tuvo lugar el sábado 19 de octubre a mediodía, y contó con la 
participación de mujeres líderes y destacadas figuras políticas del Estado. 
 
Durante el evento, se generó un espacio de diálogo y reflexión en torno a los temas y desafíos 
que enfrentan las mujeres en la política y en la toma de decisiones, a lo cual me sumé a este 
diálogo, compartiendo sus experiencias y perspectivas como mujer electa y líder de comunidad. 
 
Mi compromiso con la promoción de la igualdad de género y la participación política de las 
mujeres en Zacatecas. En la mesa de diálogo también reflejo m disposición a escuchar y 
aprender de otras mujeres líderes, y a trabajar juntas para avanzar en la agenda de género y 
desarrollo en el Estado. 

 



 

 

 
 

LUNES 21 DE OCTUBRE DEL 2024 
“HONORES A LA BANDERA EN LA PRIMARIA JOSE REVUELTAS” 

   

 
 
Siempre me es grato asistir a estos eventos y ahora  la ceremonia de honores a la bandera fue 
en la primaria José Revueltas el lunes 21 de octubre a las 8 de la mañana. Esta ceremonia es 
un acto cívico que se lleva a cabo regularmente los lunes en las escuelas mexicanas para rendir 
homenaje a la bandera nacional. 
 
Durante la ceremonia, se realizan una serie de actividades que incluyen la presentación de la 
bandera, el canto del himno nacional y la despedida de la bandera con los honores debidos.  
 
Con este evento ratifico mi  compromiso con la comunidad y mi interés en promover la educación 
cívica y el patriotismo entre los estudiantes. 
 

 



 

 

 
 

LUNES 21 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCION PARA DELEGADOS EXTRAORDINARIA 

EN LA COM.PLENITUD” 

   

 
 
Continuando con las actividades asistí a la elección de delegados extraordinaria en la colonia Plenitud, 
la cual se llevó a cabo en un ambiente de normalidad y tranquilidad. El evento tuvo lugar a las 5 de la 
tarde y se desarrolló sin incidentes, cumpliendo con los lineamientos establecidos en la convocatoria 
respectiva. 
 
Mi participación en la elección garantizó la transparencia y la legalidad del proceso, asegurando que 
se cumplieran los protocolos y procedimientos establecidos. Mi participación además de trabajar de 
la mano del ayuntamiento es ratificar  con ello mi  compromiso con la democracia participativa y mi 
interés en que los ciudadanos de la colonia Plenitud tuvieran la oportunidad de elegir a sus 
representantes de manera libre y justa. 
 
Finalmente, la elección se llevó a cabo con éxito, y los resultados se obtuvieron de manera pacífica y 
ordenada, lo que refleja la madurez cívica y la capacidad de los ciudadanos de la colonia Plenitud 
para participar en procesos democráticos. 
 

 



 

 

 
 

MIERCOLES 23 DE OCTUBRE DEL 2024 
“TOMA DE PROTESTA A LA NUEVA PRESIDENTA 

DE LA ASOCIACION DE MUJERES EMPRESARIAS A.C.” 

   

 
 
El miércoles 23 de octubre a las 11 horas  toma de protesta de la nueva presidenta de la Asociación 
de Mujeres Empresarias AC. Este importante evento tuvo lugar en el recinto del Ágora José 
González Echeverría, un espacio emblemático para la comunidad. 
 
Durante la ceremonia, se llevó a cabo la toma de protesta de la nueva presidenta, quien asumió su 
cargo con entusiasmo y compromiso, evento en el cual  estuve  presente para apoyar y reconocer 
la labor de las mujeres empresarias en la comunidad. 
 
La Asociación de Mujeres Empresarias AC es una organización que busca promover y apoyar a 
las mujeres empresarias en su desarrollo profesional y personal. La toma de protesta de la nueva 
presidenta marcó un nuevo capítulo en la historia de la asociación. 
 

 



 

 

 
 

VIERNES 25 DE OCTUBRE DEL 2024 
“MISA EN CONMEMORACION AL DIA DEL SERVIDOR PUBLICO 

EN LA PRESIDENCIA MUNICIPAL” 
 

   

 
Acudí  a la misa en conmemoración al Día del Servidor Público en el recinto de la Presidencia 
Municipal de Fresnillo el viernes 25 de octubre a las 9 horas. Esta misa fue un acto significativo 
para reconocer y honrar la labor de los servidores públicos en la comunidad y dar gracias por 
un año más de trabajo. 
 
La celebración se llevó a cabo en un ambiente de reflexión y gratitud, donde se resaltó la 
importancia del servicio público y la contribución de los servidores públicos al bienestar de la 
sociedad. Siempre he reconocido y demostrada mi aprecio por la labor de los servidores 
públicos. 
 
La misa fue una oportunidad para que los servidores públicos y la comunidad en general se 
unieran en oración y reflexión, y para que se reconociera la importancia del servicio público en 
la construcción de una sociedad más justa y equitativa. 

 



 

 

 
 

VIERNES 25 DE OCTUBRE DEL 2024 
“PRESENCIA Y PARTICIPACIÓN EN LA  INSTALACION 

DE LA COMISION DE TRANSPARENCIA” 
 
 

   

 
Como regidora participé en la  instalación de la Comisión de Transparencia el viernes 25 de 
octubre a las 10 de la mañana en la sala de regidores de la Presidencia Municipal. Este evento 
marcó un paso importante hacia la promoción de la transparencia y la rendición de cuentas en 
la función  pública. 
 
La Comisión de Transparencia tiene como objetivo fundamental garantizar el acceso a la 
información pública y promover la participación ciudadana en la toma de decisiones. La 
instalación de esta comisión es un paso clave para fortalecer la transparencia en la 
administración municipal. 
 
Asimismo ratifico mi  compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas para trabajar 
en favor de la sociedad.  

 



 

 

 
 

VIERNES 25 DE OCTUBRE DEL 2024 
“INAGURACION DE EL FESTIVAL DE LAS CALAVERAS” 

 
 
 

   

 
 
Iniciamos  la inauguración del Festival de las Calaveras en la Casa de la Cultura Municipal el 
viernes 25 de octubre a las 7 de la noche. Este evento marcó el comienzo de una celebración 
vibrante y colorida que rinde homenaje a las tradiciones mexicanas del Día de Muertos. 
 
La inauguración contó con la presencia de distintas autoridades y personalidades destacadas, 
se llevó a cabo en un ambiente festivo y emotivo por lo que  me sumo  a la celebración y me 
comprometo con la comunidad y su interés en promover la cultura y las tradiciones. 
 
El Festival de las Calaveras es un evento anual que se celebra en Fresnillo, y que cuenta con 
una variedad de actividades culturales, artísticas y recreativas. Durante la celebración, se 
instalaron altares de muertos, se realizaron recorridos nocturnos, se presentaron conciertos y 
obras de teatro, llevándose a cabo concursos y actividades para todas las edades. 

 



 

 

 
 

LUNES 28 DE OCTUBRE DEL 2024 
“HONORES A LA BANDERA EN  

LA ESCUELA DE EDUCACION ESPECIAL 01” 
 
 
 
 

   

 
 
 
Hoy en este día asistí  a la ceremonia de honores a la bandera en la escuela de educación 
especial 01 el lunes 28 de octubre a las 9 horas. Esta ceremonia es un acto cívico que se lleva 
a cabo regularmente en las escuelas mexicanas para rendir homenaje a la bandera nacional y 
promover la educación cívica y el patriotismo entre los estudiantes. 
 
Durante la ceremonia, se realizaron una serie de actividades que incluyeron la presentación de 
la bandera, el canto del himno nacional y la despedida de la bandera con los honores debidos.  
 
Mi compromiso siempre para rescatar y difundir los valores cívicos. 
 

 



 

 

 
 

MARTES 29 DE OCTUBRE DEL 2024 
“INSTALACION DE LA COMISION DE EDUCACION Y CULTURA” 

 
 
 
 

   

 
 
Como regidora y en mi calidad de secretaria tuvimos a bien realizar  la instalación de la Comisión 
de Educación y Cultura el martes 29 de octubre a las 10 de la mañana. Este evento marcó el 
inicio de un nuevo capítulo en la promoción de la educación y la cultura en la comunidad. 
 
La Comisión de Educación y Cultura tiene como objetivo fundamental impulsar la educación y 
la cultura en beneficio de la comunidad, y segura estoy que jugaré  un papel clave en este 
esfuerzo como secretaria de la comisión. 
 
Los temas a tratar fueron la participación del Director de Cultura el Arq.  Alfredo Castellano  
quien presentó su proyecto general de la situación en que se recibe este instituto de cultura, así 
como las actividades a desarrollar durante los próximos días hasta el 31 de Diciembre del año 
en curso, una vez discutido y analizado el proyecto se cierra la sesión quedando todos de 
acuerdo en el trabajo en equipo con el objetivo de proyectar un Fresnillo Bien Hecho.  

 



 

 

 
 

MARTES 29 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCIÓN PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 
DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027 COL. UNIVERSIDAD” 

 
 
 
 

   

 
La elección del nuevo comité de participación social para el período 2024-2027 en la colonia 
Universidad, donde se reunió con los vecinos de la comunidad en punto de las cinco de la tarde.  
En mi calidad de regidora, dí fe y legalidad al proceso electoral, garantizando que se cumplieran 
los protocolos y procedimientos establecidos. 
 
La elección se llevó a cabo en un ambiente democrático y transparencia, con la participación 
activa de los vecinos presentes, supervisé el proceso para asegurarse de que se respetaran los 
derechos de todos los participantes y que la elección se realizara de manera justa y democrática. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la toma de protesta 
del nuevo comité de participación social, felicité  a los nuevos integrantes del comité y les deseó 
éxito en su labor de representar los intereses de la comunidad. La elección se llevó a cabo con 
éxito, y la comunidad de la colonia Universidad cuenta ahora con un nuevo comité de 
participación social que la representará durante el período 2024-2027. 

 



 

 

 
 

MIERCOLES 30 DE OCTUBRE DEL 2024 
“INSTALACION DE LA COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS” 

 
 
 
 
 

   

 
Como regidora y presidenta de la comisión  presidí  la instalación de la Comisión de Servicios 
Públicos el miércoles 30 de octubre a las 11 horas en la sala de regidores de la Presidencia 
Municipal de Fresnillo, Zacatecas. En mi función como presidenta de esta comisión, lideré la 
ceremonia de instalación donde se  inició formal a las actividades de la comisión. 
 
La Comisión de Servicios Públicos tiene como objetivo principal supervisar y regular los 
servicios públicos municipales, como el alumbrado público, parques y jardines recolección de 
basura, entre otros. Segura estoy en su calidad de presidenta que jugaré  un papel clave en la 
toma de decisiones y en la implementación de políticas públicas relacionadas con estos 
servicios, por lo cual lo haré siempre en equipo de la mano de la Secretaría de Servicios. 
 
La instalación de la comisión se llevó a cabo en un ambiente formal y protocolario, con la 
presencia de otros regidores y funcionarios municipales. En esta comisión destaqué la 
importancia de la comisión en la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos de Fresnillo y 
me comprometo  a trabajar arduamente para garantizar que los servicios públicos sean 
eficientes y efectivos. 
 
De igual manera solicité al Secretaria de Servicios Públicos al Lic. Luis Fernando Badillo diera 
a conocer el plan de trabajo de esta secretaria a corto plazo y la situación en la que se encuentra 
dicha secretaría para de ahí partir en mejoras y proyectos que lleven a cabo el buen 
funcionamiento de la misma y la participación con el municipio al respecto. 
 
 



 

 
  

MIERCOLES 30 DE OCTUBRE DEL 2024 
“SESION ORDINARIA DE CABILDO 09 ” 

   

 
Cumpliendo con una de mis responsabilidades, asistí a la sesión ordinaria de cabildo el 
miércoles 30 de octubre a las 12 del mediodía, donde se abordó un amplio orden del día. La 
sesión comenzó con la lista de asistencia y la declaración del quórum legal, seguido de la lectura 
y aprobación del orden del día. 
 
Entre los puntos destacados se encontraban el análisis y aprobación de las actas de cabildo 
números 6, 7 y 8, correspondientes a las fechas 30 de septiembre, 7 y 18 de octubre del presente 
año. También se discutió y aprobó el dictamen de la Comisión de Hacienda y Vigilancia referente 
a la autorización para que el presidente municipal y la síndica municipal suscriban el convenio 
de colaboración administrativa en materia de alcoholes con el gobierno del estado. 
 
Además, se analizaron y aprobaron varios dictámenes más, incluyendo la aprobación del 
informe financiero de ingresos y egresos correspondientes al mes de septiembre de 2024, y la 
aprobación de propuestas para la creación e integración de comités de planeación del desarrollo 
del municipio de Fresnillo Zacatecas. 
 
La sesión también incluyó la aprobación de un convenio de colaboración entre la Comisión de 
Derechos Humanos del Estado de Zacatecas y el Ayuntamiento de Fresnillo Zacatecas, con el 
propósito de promover los derechos humanos reconocidos en la Constitución Política de los 
Estados Unidos Mexicanos donde participé con mi aportación en pro de los derechos humanos. 
 
Finalmente di mi voto a favor de todos los puntos del orden del día, demostrando mi compromiso 
con la comunidad y mi interés en promover el desarrollo del municipio de Fresnillo Zacatecas. 
 

 



 

 
  

MIERCOLES 30 DE OCTUBRE DEL 2024 
“SESION  EXTRAORDINARIA DE CABILDO 10” 

   

 
El día 30 de octubre a las 12:30 horas, asistí a la sesión extraordinaria de cabildo en mi calidad 
de regidora. La sesión comenzó con la Lista de Asistencia y Declaración del Comité Legal, 
seguido de la Lectura del Orden del Día. 
 
Posteriormente, se procedió al Análisis y Discusión del proyecto de la Ley de Ingresos para el 
ejercicio fiscal 2025 para el municipio de Fresnillo. Después de un debate exhaustivo, se aprobó 
la autorización del proyecto. 
 
Otro punto importante fue el Análisis y Discusión del dictamen presentado por la Comisión de 
Hacienda y Vigilancia. Se trató de una revisión integral del estado financiero del municipio con 
el Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Fresnillo, Zacatecas. Se aprobó 
por unanimidad la solicitud para autorizar el pago de 4 millones 252 mil 326 pesos como pago 
de obligaciones financieras. 
 
Además, se discutió y aprobó la Propuesta para la Integración del Comité Municipal de 
Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios para la administración 2024-2027, presentada por la 
licenciada Alma Lili Aguirre Reveles. 
 
Finalmente, se procedió a la Clausura de la Sesión, después de haber abordado todos los 
puntos del orden del día. 
 
Una vez analizados y discutidos los puntos en esta sesión mi voto fue a favor. 

 



 
 

MIERCOLES 30 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCION PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 

DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027  
COM. JOSE MARIA MORELOS” 

 
 
 
 

   

 
Continuando con  la elección del nuevo comité de participación social para el período 2024-
2027 en la comunidad de José María Morelos, donde se reunió con los vecinos de la comunidad 
en punto de las cinco de la tarde. Acudí en mi  calidad de regidora y representante del 
ayuntamiento y dar  fe y legalidad al proceso electoral, garantizando que se cumplieran los 
protocolos y procedimientos establecidos. 
 
La elección se llevó a cabo en un ambiente  pacífico de transparencia, con la participación activa 
de los vecinos presentes, supervisó el proceso para asegurarme que se respetaran los derechos 
de todos los participantes y que la elección se realizara de manera justa y democrática. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la instalación del 
nuevo comité de participación social. 
Felicité a los nuevos integrantes del comité y les deseándoles  éxito en su labor de representar 
los intereses de la comunidad. La elección se llevó a cabo con éxito, y la comunidad José María 
Morelos cuenta ahora con un nuevo comité de participación social que la representará durante 
el período 2024-2027. 

 

 

 



 
 

JUEVES 31 DE OCTUBRE DEL 2024 
“ELECCION PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 

DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027 COL. VENUSTRIANO CARRANZA” 
 
 
 
 

   

 
Se llevó a cabo  la elección del nuevo comité de participación social para el período 2024-2027 
en la colonia Venustiano Carranza, donde me reuní con los vecinos de la colonia en punto de 
las cinco de la tarde. En mi calidad de regidora, di fe y legalidad al proceso electoral, 
garantizando que se cumplieran los protocolos y procedimientos establecidos. 
 
La elección se llevó a cabo en un ambiente pacífico y transparencia, con la participación activa 
de los vecinos presentes. Supervisé el proceso para asegurarse de que se respetaran los 
derechos de todos los participantes y que la elección se realizara de manera justa y democrática. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la instalación del 
nuevo comité de participación social. De igual manera como en toda elección felicité a los 
nuevos integrantes del comité y les deseó éxito en su labor de representar los intereses de la 
comunidad al igual que les tomé protesta. 
 
La elección se llevó a cabo con éxito,  la colonia Venustiano Carranza  cuenta ahora con un 
nuevo comité de participación social que la representará durante el período 2024-2027. 

 

 

 



 
 

VIERNES 01 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“ELECCION PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 

DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027 COL. EUROPA” 
 
 
 
 

   

 
 
Un día más en  la elección del nuevo comité de participación social para el período 2024-2027 
en la colonia Europa, donde me reuní  con los vecinos de la colonia en punto de las cinco de la 
tarde. En mi calidad de regidora, di fe y legalidad al proceso electoral, garantizando que se 
cumplieran los protocolos y procedimientos establecidos en la convocatoria. 
 
La elección se llevó a cabo con  transparencia, con la participación activa de los vecinos 
presentes y de igual manera  supervisé el proceso para asegurarse  que se respetaran los 
derechos de todos los participantes y que la elección se realizara de manera justa y democrática. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la instalación del 
nuevo comité de participación social, toma de protesta y felicitación  a los nuevos integrantes 
del comité deseándoles  éxito en su labor de representar los intereses de la colonia. La elección 
se llevó a cabo con éxito, y los vecinos de la colonia Europa cuenta ahora con un nuevo comité 
de participación social que la representará durante el período 2024-2027. 

 

 

 



 
 

VIERNES 01 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“FESTIVAL DE LAS CALAVERAS, CABALGATA  

CON TEMA DE CATRINAS Y BANDA SINFONICA  
EN EL MONUMENTO A LA BANDERA” 

 
 
 
 

   

 
 
Se llevó a cabo el Festival de las Calaveras y desfile de  Catrinas a caballo el viernes 1 de 
noviembre. El evento comenzó a las 5 de la tarde y culminó a las 9 de la noche en el Monumento 
a la Bandera, con la participación estelar de la banda sinfónica de Fresnillo, donde convivimos 
y disfrutamos de este festival. 
 
Durante el festival, se llevaron a cabo diversas actividades, como la Exhibición de Altares 
Vivientes, el Pabellón del Pan, el Pabellón Infantil y funciones de danza y teatro Además, se 
realizó un desfile de Calaveras, que es una de las atracciones principales del festival. 

 

 

 



 
 

SABADO 02 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“ELECCION PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 

DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027 COL.BARRIO ALTO” 
 
 
 
 

   

 
Estuve presente en la elección del nuevo comité de participación social para el período 2024-
2027 en la colonia barrio alto, donde me reuní con los vecinos de la comunidad en punto de las 
cinco de la tarde. En mi calidad de regidora, y representante del ayuntamiento di fe y legalidad 
al proceso electoral, garantizando que se cumplieran los protocolos y procedimientos 
establecidos. 
 
La elección se llevó a cabo en un ambiente democrático con mi intervención  para cumplir en 
tiempo y forma de acuerdo a lo establecido en la convocatoria y actuar de una manera  
transparente, se tuvo a bien contar con la participación activa de los vecinos presentes, donde 
supervisé el proceso para asegurarse  que se respetaran los derechos de todos los participantes 
y que la elección se realizara de manera justa y democrática, se tornó el ambiente tenso por la 
participación de planillas, pero apegado a la convocatoria se tomó la decisión de planilla única 
para ser justos y coherentes con lo establecido en la misma. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la instalación del 
nuevo comité de participación social. Se felicitó a los nuevos integrantes del comité y les deseó 
éxito en su labor de representar los intereses de la colonia así como la toma de protesta del 
nuevo comité. 
 
La elección se llevó a cabo con éxito, ahora la colonia  Barrio Alto ya  cuenta ahora con un nuevo 
comité de participación social que la representará durante el período 2024-2027. 
 
 

 

 



 
 

DOMINGO 03 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“ELECCION PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 

DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027 COL.PATRIA Y LIBERTAD” 
 
 
 
 

   

 
Se lleva a cabo  la elección del nuevo comité de participación social para el período 2024-2027 
en la colonia patria y libertad, donde me reuní con los vecinos de la comunidad en punto de las 
cinco de la tarde. En mi calidad de regidora y representante el ayuntamiento, di  fe y legalidad 
al proceso electoral, garantizando que se cumplieran los protocolos y procedimientos 
establecidos. 
 
La elección se llevó a cabo en un ambiente de calma y transparencia, con la participación activa 
de los vecinos presentes. Supervisé  el proceso para asegurarme que se respetaran los 
derechos de todos los participantes y que la elección se realizara de manera justa y democrática. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la instalación del 
nuevo comité de participación social. Tomé protesta y felicité  a los nuevos integrantes del 
comité y les deseó éxito en su labor de representar los intereses de la colonia. La elección se 
llevó a cabo con éxito, y  la colonia Patria y Libertad cuenta ahora con un nuevo comité de 
participación social que la representará durante el período 2024-2027. 

 

 

 



 
 

LUNES 04 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“HONORES A LA BANDERA ESCUELA SECUNDARIA GENERAL  

JOSE MARIA VAZQUEZ #4” 
 
 
 
 
 

   

 
Como cada lunes es un gusto y una responsabilidad acudir a  los honores a la bandera en esta 
ocasión se llevaron a cabo en  la Escuela Secundaria General número cuatro el lunes 4 de 
noviembre a las 8 de la mañana. Este acto cívico es una tradición importante en México, donde 
se rinde homenaje a la bandera nacional y se promueve la educación cívica y el patriotismo 
entre los estudiantes. 
 
Durante la ceremonia, se realizaron los honores protocolarios a la bandera, incluyendo la 
presentación de la bandera, el canto del himno nacional y la despedida de la bandera con los 
honores debidos. Debemos promover la educación cívica y el patriotismo entre los jóvenes sin 
olvidar mi lema: 
 

“LOS VALORES CIVICOS ENGRANDECEN NUESTRA HISTÓRIA” 

 

 

 



 
 

LUNES 04 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“GESTION SOCIAL EN EL DIF MUNICIPAL” 

 
 
 
 
 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Visité  las instalaciones del DIF Municipal de Fresnillo, donde fui recibida  por la presidenta 
honorífica del DIF, la arquitecta Wendy Reveles.  
 
El objetivo de la visita fue realizar una petición especial en apoyo a la comunidad universitaria y 
fomentar la participación dentro de la sociedad con eventos culturales y cívicos, además de la 
atención al personal del DIF referente a sus actividades y buena voluntad para trabajar en 
equipo y sumarse a las  iniciativas del H. Ayuntamiento por un Fresnillo Bien Hecho. 

 

 

 



 
 

MARTES 05 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“REUNION DE REGIDORES CON EL SECRETARIO DE GOBIERNO” 

 
 
 
 
 

   

 
 
Se llevó a cabo la   reunión de trabajo con los regidores y el secretario de gobierno para discutir 
las primeras actividades del ayuntamiento y su impacto en la comunidad. Con el objetivo de 
construir un Fresnillo mejor para todos, donde  expuse varios cuestionamientos y buscando 
clarificar aspectos importantes sobre las acciones emprendidas por el ayuntamiento. 
 
Esta reunión demuestra mi compromiso es llevar de la mano  con la transparencia y la rendición 
de cuentas todas las actividades dentro del ayuntamiento, también mostré mi  interés en trabajar 
de manera colaborativa con otros funcionarios para beneficio de los freníllense. 
 
Al plantear mis preguntas y buscar respuestas,  tienen como objetivo  garantizar que las 
acciones del ayuntamiento estén orientadas hacia el bienestar y el desarrollo del municipio. 

 

 

 



 
 

MARTES 05 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“ELECCION PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 

DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027 COL. MANUEL M. PONCE” 
 
 
 
 

   

 
Nuevamente acudí  a la elección del nuevo comité de participación social para el período 2024-
2027 en esta ocasión en la colonia Manuel M. Ponce, donde me reuní con los vecinos de la 
colonia en punto de las cinco de la tarde. En mi calidad de regidora, di fe y legalidad al proceso 
electoral, garantizando que se cumplieran los protocolos y procedimientos establecidos. 
 
La elección se llevó a cabo en un ambiente de calma y transparencia, con la participación activa 
de los vecinos presentes. Supervisé el proceso para asegurarse de que se respetaran los 
derechos de todos los participantes y que la elección se realizara de manera justa y democrática. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la instalación del 
nuevo comité de participación social y la toma de protesta, además felicité  a los nuevos 
integrantes del comité y deseándoles éxito en su labor de representar los intereses de la 
comunidad.  
 
La elección se llevó a cabo con éxito, y la colonia cuenta ahora con un nuevo comité de 
participación social que la representará durante el período 2024-2027. 

 

 

 



 
 

MIERCOLES 06 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“GESTION SOCIAL EN TORRES CORPORATIVO RADIO” 

 
 
 
 
 

   

 
Gestionando una solicitud realicé  una visita al Grupo Torres Corporativo Radio con el objetivo 
de destacar la importancia de los medios de comunicación para la administración que lidera el 
licenciado Javier Torres Rodríguez, así como para ser el vínculo entre la comunidad universitaria 
y los medios de comunicación para llevar a cabo las actividades respectivas a la Universidad 
Sierra Madre Campus Fresnillo.   
 
Esta visita se llevó a cabo en un ambiente de cordialidad y respeto mutuo, y se centró en 
fortalecer la relación entre la administración municipal y los medios de comunicación locales. 
 
Durante su visita, expresé mi  reconocimiento y  gratitud  por el trabajo que realiza el Grupo 
Torres Corporativo Radio en la comunidad y destacó la importancia de los medios de 
comunicación en la difusión de información y la promoción de la participación ciudadana. 
También se discutieron posibles colaboraciones futuras entre la administración municipal y el 
Grupo Torres Corporativo Radio sin omitir la importancia de apoyar a la comunidad universitaria. 
 
La visita se finalizó en  buenos términos y se acordaron pláticas futuras para seguir trabajando 
juntos en beneficio de la comunidad.  

 

 

 



 
 

MIERCOLES 06 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“ENTREVISTA EN EL PROGRAMA CADA MAÑANA  

DE GRUPO RADIOFONICO B15 TELEVISION” 
 
 
 
 
 

   

 
 
 
 
 
Para dar respuesta a algunas inquietudes de la audiencia acudí  a una entrevista en el grupo 
radiofónico B15, en el programa "Cada mañana", el miércoles 6 de noviembre a las 11 de la 
mañana. La entrevista, se centró en comunicar las actividades que realizan los regidores, cómo 
se desempeñan sus funciones y cómo son electos. 
 
Aproveché  la oportunidad para informar a la comunidad sobre el papel importante que juegan 
los regidores en la toma de decisiones y en la representación de los intereses de los ciudadanos.  
También hable de  la importancia de la transparencia y la rendición de cuentas en la gestión 
pública que tanto los regidores como los funcionarios en general debemos llevar clara 
especifica. 
 
La entrevista se llevó a cabo en un ambiente relajado y cordial, lo que permitió una conversación 
fluida y enriquecedora. La regidora Marmolejo demostró su compromiso con la comunidad y su 
disposición para informar y educar a los ciudadanos sobre los temas relevantes para la gestión 
pública. 

 

 



 
 

MIERCOLES 06 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“GESTION SOCIAL EN EL INSTITUTO PARA LA ATENCION  

E INCLUSION DE LAS PERSONAS CON CAPACIDADES DIFERENTES” 
 
 
 
 
 
 

   

 
 
Atendiendo la solicitud, se gestionó con éxito un aparato auditivo para la señora de la tercera 
edad en su calidad como gestora en el Instituto para la Atención e Inclusión de las Personas 
con capacidades diferentes, ésta  acción se llevó a cabo el miércoles 6 de noviembre. 
 
La regidora Marmolejo demostró su compromiso con la atención y el bienestar de las personas 
con capacidades diferentes y de la tercera edad, grupos vulnerables que requieren de apoyo y 
asistencia especializada. Su gestión permitió que la señora recibiera el aparato auditivo que 
necesitaba, lo que sin duda mejorará su calidad de vida y le permitirá interactuar de manera 
más efectiva con su entorno. 
 
Mis acciones siempre serán  en beneficio de la comunidad, y de las necesidades de los 
ciudadanos más vulnerables. 

 

 



 
 

JUEVES 07 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“ELECCION PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 

DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027  
COL. LUIS DONALDO COLOSIO” 

 
 
 
 

   

 
Siguiendo con  la elección del nuevo comité de participación social para el período 2024-2027 
en la colonia Luis Donaldo Colosio, donde se reunieron los vecinos de la colonia en punto de 
las cinco de la tarde. En mi calidad de regidora y representante del ayuntamiento, di fe y 
legalidad al proceso electoral, garantizando que se cumplieran los protocolos y procedimientos 
establecidos. 
 
La elección se llevó a cabo en un ambiente de calma y transparencia, con la participación activa 
de los vecinos presentes. Supervisé el proceso para asegurarse de que se respetaran los 
derechos de todos los participantes y que la elección se realizara de manera justa y democrática. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la instalación del 
nuevo comité de participación social y la toma de protesta, felicité  a los nuevos integrantes del 
comité  deseándoles  éxito en su labor de representar los intereses de la colonia.  
 
La elección se llevó a cabo con éxito, y la colonia Luis Donaldo Colosio cuenta ahora con un 
nuevo comité de participación social que la representará durante el período 2024-2027. 

 

 

 



 
 

VIERNES 08 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“GESTION SOCIAL EN REGISTRO CIVIL PARA  

COBRO DE ACTA DE DEFUNCION” 
 

   

 
 
Se gestionó con éxito un descuento del 40% en el cobro por una defunción en las oficinas del 
Registro Civil, gracias a su intervención con el secretario de gobierno. Esta acción se llevó a 
cabo el viernes 8 de noviembre. 
 
Mi compromiso con la atención y el apoyo a las familias que están pasando por un momento 
difícil, como es la pérdida de un ser querido. Esta gestión  permitió que la familia afectada 
pudiera acceder a un descuento significativo en el cobro por la defunción, lo que sin duda 
ayudará a aliviar la carga económica en este momento de duelo. 
 
Este tipo de acciones siempre serán de gran  beneficio a la comunidad, atendiendo las 
necesidades de los ciudadanos en momentos de vulnerabilidad. 

 

 



 
 

SABADO 09 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“ELECCION PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 

DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027 COM. PLENITUD” 
 
 
 
 

   

 
Una nueva elección del nuevo comité de participación social para el período 2024-2027 en la 
comunidad de plenitud, donde se reunieron  los vecinos de la comunidad en punto de las cinco 
de la tarde. En mi calidad de regidora y representante del ayuntamiento, di fe y legalidad al 
proceso electoral, garantizando que se cumplieran los protocolos y procedimientos establecidos. 
 
La elección se llevó a cabo en un ambiente tenso pero sin lugar a duda la capacidad de la 
regidora tuvo a bien ser mediadora y con  transparencia llevo a buen fin la elección apegándose 
a los estatutos que marca la convocatoria siempre buscando la conformidad de la comunidad. 
Supervisé el proceso para asegurarse de que se respetaran los derechos de todos los 
participantes y que la elección se realizara de manera justa y democrática. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la instalación del 
nuevo comité de participación social y la toma de protesta, felicité  a los nuevos integrantes del 
comité y deseándoles  éxito en su labor de representar los intereses de la comunidad. La 
elección se llevó a cabo con éxito, y la comunidad de Plenitud cuenta ahora con un nuevo comité 
de participación social que la representará durante el período 2024-2027. 

 

 

 



 
LUNES 11 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“ARRANQUE DE SEMANA DE VACUNACION  
CONTRA EL COVID E INFLUENZA” 

 
 
 
 
 
 
 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Con el compromiso debido acudí al  arranque de la semana de vacunación contra el COVID-19 
e influenza el lunes 11 de noviembre a las 10 de la mañana en las instalaciones de la 
Presidencia Municipal. Acompañada por el presidente Javier y la síndica maestra Marcela, este 
evento marcó el inicio de una campaña importante para proteger la salud de la comunidad. 
 
La vacunación contra el COVID-19 y la influenza es fundamental para prevenir enfermedades 
respiratorias y reducir la carga de estas enfermedades en la población vulnerable, como adultos 
mayores y mujeres embarazadas. 
 
Hice un compromiso respecto a la promoción y difusión asertiva sobre  la salud y el bienestar 
de los ciudadanos al asistir a este evento y promover la vacunación en la sociedad. 

 

 



 
LUNES 11 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“HONORES A LA BANDERA EN  
EL PREESCOLAR 16 DE SEPTIEMBRE” 

 
 
 
 
 
 
 

   

 
 
 
 
Se realizaron  los honores a la bandera en el preescolar 16 de septiembre el lunes 11 de 
noviembre a las nueve de la mañana al  que asistí. 
 
En este acto cívico, se rindió homenaje a los símbolos patrios de México, como la bandera y el 
himno nacional. Siempre mi  compromiso con la educación cívica y el patriotismo en la 
comunidad, especialmente en la formación de los niños desde una edad temprana. 

 

 



 
LUNES 11 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“INSTALACION DE LA COMISION DE DERECHOS HUMANOS” 
 
 
 
 

 

   

 
 
 
 
 
 
Acudí como parte de esta comisión  a la instalación de la Comisión de Derechos Humanos el 
lunes 11 de noviembre a las 11 de la mañana. Este evento marcó un paso importante hacia la 
promoción y protección de los derechos humanos en la comunidad. La instalación de esta 
comisión es un paso fundamental para garantizar que los derechos ciudadanos sean respetados 
y promovidos.  
 
Tengo un  compromiso muy claro con la defensa de los derechos humanos y mi interés en 
trabajar conjuntamente con la comisión para construir una comunidad más justa y equitativa. 

 

 



 
MARTES 12 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“INSTALACION DE LA COMISION DE  
GOBERNACION Y SEGURIDAD PUBLICA” 

 
 
 
 

 

   

 
Como parte de la comisión acudí  a la instalación de la Comisión de Gobernación y Seguridad 
Pública el martes 12 de noviembre a las 9:30 horas en el despacho del presidente municipal 
Javier Torres Rodríguez. Este evento marcó un paso importante hacia la consolidación de la 
seguridad y la gobernabilidad del municipio.  
 
Con compromiso con la seguridad y el bienestar de los ciudadanos quedó la instalación de la 
comisión, donde además se sentaron  las bases para una colaboración efectiva entre los 
diferentes actores involucrados en la seguridad pública. 

 

 



 
MARTES 12 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“EVENTO CONMEMORATIVO AL DIA DEL LIBRO  
EN LA BIBLOTECA MUNICIPAL” 

 
 
 
 
 
 
 

   

 
 
 
 
 
 
 
En mi  calidad como Secretaria de la Comisión de Educación y Cultura, acudí al evento 
conmemorativo del Día del Libro en las instalaciones de la biblioteca municipal el martes 12 de 
noviembre a las 10 de la mañana. 
 
Este evento fue una oportunidad para promover la lectura y el amor por los libros entre la 
comunidad, y la regidora Marmolejo demostró su compromiso con la educación y la cultura al 
asistir a este acto.  
 
Siempre he reconocido  la importancia de la lectura y el acceso a la información para el 
desarrollo personal y comunitario además de proponer el rescate de las bibliotecas de las 
diferentes comunidades y fomentar la visita a las mismas para la lectura, consulta y hasta 
esparcimiento entre los niños principalmente y los jóvenes estudiantes. 

 

 



 
MARTES 12 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“INSTALACION DE LA COMISION DE TRANSITO Y VIALIDAD” 
 
 
 
 

 

   

 
 
Como parte de la comisión acudí  a la instalación de la Comisión de Tránsito y Vialidad el martes 
12 de noviembre a las 11 horas. Esta comisión es fundamental para garantizar la seguridad vial 
y el orden en las calles de la ciudad.  
 
Propongo que en conjunto con la comunidad se realicen capacitaciones de educación vial y se 
contenga de una manera ordenada y segura el desequilibrio que se suscita en el centro de la 
ciudad a la hora pico en cuestión vial, así como la regularización vehicular, este evento marcó 
el inicio de un nuevo período de trabajo para mejorar la infraestructura vial y la movilidad en la 
ciudad.  
 
Mi  interés en trabajar de manera colaborativa para abordar los desafíos relacionados con el 
tránsito y la vialidad en el municipio. 

 

 



 
MARTES 12 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“EVENTO DE DONACION DE LIBROS POR PARTE DE SIPINNA 
EN CONMEMORACION POR EL DIA DEL LIBRO” 

 
 

 
 
 

   

 
 
 
Se realizó la donación de libros organizado por el departamento de SIPINNA en conmemoración 
del Día del Libro. El evento se llevó a cabo en la explanada de la Presidencia Municipal en el 
centro de Fresnillo a las 12:30 horas. La donación de libros es un acto de generosidad que 
busca fomentar la lectura y el acceso a la educación.  
 
En este sentido y apegado al compromiso con la educación y la cultura. La donación, según el 
Código Civil, es un contrato por el cual una persona transfiere gratuitamente una parte o la 
totalidad de sus bienes presentes a otra. 
 
En este caso, la donación de libros es un ejemplo de cómo la generosidad y la solidaridad 
pueden beneficiar a la comunidad. 

 

 

 



 
MARTES 12 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“ELECCION PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 
DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027 COL. SOLIDARIDAD” 

 
 

 
 
 

   

 
 
 
La elección del nuevo comité de participación social para el período 2024-2027 en la colonia 
solidaridad, donde me reuní  con los vecinos de la colonia en punto de las cinco de la tarde. En 
mi calidad de regidora y representante del ayuntamiento di  fe y legalidad al proceso de elección, 
garantizando que se cumplieran los protocolos y procedimientos establecidos de acuerdo a la 
convocatoria. 
 
La elección se llevó a cabo con transparencia, con la participación activa de los vecinos 
presentes. La regidora Marmolejo supervisó el proceso para asegurarse de que se respetaran 
los derechos de todos los participantes y que la elección se realizara de manera justa y 
democrática. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la instalación del 
nuevo comité de participación social realizando la toma de protesta al mismo. 
  
Felicité a los nuevos integrantes del comité y les deseó éxito en su labor de representar los 
intereses de la comunidad. La elección se llevó a cabo con éxito, y la colonia Solidaridad cuenta 
ahora con un nuevo comité de participación social que la representará durante el período 2024-
2027. 

 

 

 



 
MARTES 12 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“HOMENAJE AL ACTOR JOAQUIN COSIO E INIGURACION DEL 
FESTIVAL DEL CINE EN FRESNILLO” 

 
 
 

 
 

   

 
 
 
 
Acudí  al homenaje al reconocido actor Joaquín Cosío Osuna en el Teatro José González 
Echeverría, el martes 12 de noviembre. Este evento fue parte de la inauguración del Festival de 
Cine de Fresnillo, que se llevó a cabo a las 17:30 horas. 
 
El Teatro José González Echeverría es un lugar emblemático en Fresnillo, conocido por su rica 
historia y arquitectura .La asistencia de la regidora Marmolejo al homenaje y a la inauguración 
del festival demuestra su compromiso con la cultura y el arte en la sociedad Freníllense. 

 

 



 
MIERCOLES 13 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“ELECCION PARA LA CONFORMACION DEL NUEVO COMITÉ 
DE PARTICIPACION SOCIAL 2024-2027 COM. LAS MERCEDES” 

 
 

 
 
 

   

 
 
Otra encomienda que me fue hecha es la  elección del nuevo comité de participación social para 
el período 2024-2027 en la comunidad de las mercedes, donde se reunió con los vecinos de la 
comunidad en punto de las cinco de la tarde. En mi calidad de regidora y representante del 
ayuntamiento, di fe y legalidad al proceso electoral, garantizando que se cumplieran los 
protocolos y procedimientos establecidos. 
 
La elección se llevó a cabo  con la participación activa de los vecinos presentes. Supervisé el 
proceso para asegurarme  que se respetaran los derechos de todos los participantes y que la 
elección se realizara de manera justa y democrática. 
 
Al finalizar la elección, se dieron a conocer los resultados, y se procedió a la instalación del 
nuevo comité de participación social y la toma de protesta. 
 
Felicité a los nuevos integrantes del comité y les deseó éxito en su labor de representar los 
intereses de la comunidad. La elección se llevó a cabo con éxito, y la comunidad de las 
mercedes cuenta ahora con un nuevo comité de participación social que la representará durante 
el período 2024-2027. 

 

 

 



 
JUEVES 14 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“INSTALACION DE LA COMISION DE DESARROLLO ECONOMICO” 
 
 
 
 
 
 
 

   

 
 
 
Como parte de la comisión acudí  a la instalación de la Comisión de Desarrollo Económico el 
jueves 14 de noviembre a las 11 horas. Este evento marcó un paso importante hacia el fomento 
del crecimiento económico y el desarrollo de la comunidad. 
 
Mi compromiso será con el progreso económico en el municipio, además se  sentaron  las bases 
para una colaboración efectiva entre los diferentes actores involucrados en el tema. 

 

 



 
 

VIERNES 15 DE NOVIEMBRE DEL 2024 
“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 11 ” 

   

 
Puntualmente acudí a la sesión extraordinaria de cabildo el día 15 de noviembre de 2024 a las 
9:00 horas. El orden del día incluyó varios puntos importantes, iniciando con la lista de asistencia 
y la declaración del quórum legal, seguido de la lectura y aprobación del orden del día. 
 
Enseguida, se procedió al análisis y discusión del dictamen emitido por la Comisión de 
Gobernación y Seguridad Pública, el cual se refirió a la propuesta para la instalación del Consejo 
Municipal de Protección Civil de Fresnillo, Zacatecas, presentada por el licenciado Víctor René 
García Magallanes, director de Protección Civil y Bomberos.  
 
Una vez analizados y discutidos los temas, mi voto fue a favor. 
 
Finalmente, la sesión concluyó con la clausura, habiendo abordado y resuelto los puntos del 
orden del día de manera eficiente y productiva. 

 

 

 



 
VIERNES 15 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“INSTALACION DE LA COMISION DE SALUD , ASISTENCIA SOCIAL Y 
ATENCION A GRUPOS VUNERABLES” 

 
 
 

 

   

 
 
 
 
 
Acudí a la instalación de la Comisión de Salud, Asistencia Social y Atención a Grupos 
Vulnerables el jueves 14 de noviembre a las 12 del mediodía de la cual soy parte. 
 
Esta comisión es fundamental para abordar temas relacionados con la salud pública, la 
asistencia social y la atención a grupos vulnerables en la comunidad. La instalación de esta 
comisión marcó un paso importante hacia la promoción del bienestar y la calidad de vida de los 
ciudadanos.  
 
Mi preocupación  con la salud y el bienestar de la comunidad es latente y me sumo a las 
actividades al respecto así como a las estrategias para mejorar la atención a las personas que 
solicitan este servicio en las diferentes instituciones de salud. 

 

 

 



 
VIERNES 15 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“INSTALACION DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL” 
 
 
 
 

 

   

 
 
 
 
Estuve presente en  la instalación de la Comisión de Desarrollo Social, un evento importante 
para el avance de la comunidad. Solicitando así que esta comisión se centre en temas como la 
reconstrucción del tejido social, el desarrollo humano y la participación ciudadana.  
 
Participé con mis propuestas sobre la detección, revisión y ejecución de los recursos donde las 
adversidades se han presentado obstruyendo el desarrollo tanto en la zona urbana como la rural 
y que sea prioridad la ejecución de programas entre quienes tengan mayor vulnerabilidad para 
así poder disminuir un significante número de desabasto, pobreza y marginación en todo el 
municipio de Fresnillo. 

 

 

 



 
DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“DESFILE CONMEMORATIVO AL 20 DE NOVIEMBRE  
ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION MEXICANA” 

 
 
 
 

 

   

 
Con gusto acudí al desfile conmemorativo del 20 de noviembre por el aniversario de la 
Revolución Mexicana, un evento que rinde homenaje a la lucha que dio origen a la Constitución 
de 1917, pionera en reconocer derechos sociales y garantías individuales.  
 
El desfile se llevó a cabo el domingo diecisiete de noviembre a las diez de la mañana, 
recorriendo las avenidas principales de Fresnillo, Zacatecas. Siempre he tenido el compromiso 
y la vocación por  la preservación de la historia y la cultura de México, así como mi 
reconocimiento por quienes se preocupan por este tipo de eventos que en esta ocasión son de  
importancia y dan reconocimiento a la conmemoración de la  Revolución Mexicana. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



 
DOMINGO 17 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“KERMES DENOMINADA POR MUCHAS SONRISAS” 
 
 
 
 
 

 

   

 
Con el grupo de regidores, participamos en  la kermés "Por Muchas Sonrisas", organizada por 
el DIF municipal, presidido por la presidenta honorífica Wendy Reveles. Este evento fue una 
celebración llena de alegría y diversión, con antojitos mexicanos, música, juegos y muchas más 
actividades que deleitaron a los asistentes.  
 
 
En respuesta a lo  encomendado se participó en el puesto de comida y compartiendo la alegría 
de quienes asistieron a la Verbena y que además cabe resaltar que la participación de la 
ciudadanía fue de un gran número de la población y la participación resulto un éxito culminando 
con todo lo que se ofreció en pro de la sonrisa de los niños. 

 

 

 



 
MARTES 19 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“INSTALACION DE LA COMISION DE ECOLOGIA Y MEDIO AMBIENTE” 
 
 
 
 

 

   

 
 
 
 
Acudí  a la instalación de la Comisión de Ecología y Medio Ambiente el martes diecinueve de 
noviembre a las 10 de la mañana.  
 
Esta comisión tiene como objetivo promover el desarrollo sustentable, proteger el medio 
ambiente y garantizar el derecho a una vida saludable para todos los ciudadanos. 
 
La instalación de esta comisión es un paso importante hacia la conservación del medio ambiente 
y el bienestar de la comunidad. El compromiso con la protección del medio ambiente es de 
todos. 

 

 

 



 
MIERCOLES 20 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“DESFILE CONMEMORATIVO AL 20 DE NOVIEMBRE ANIVERSARIO  
DE LA REVOLUCION MEXICANA EN LA  

COM. DE SAN JOSE DE LOURDES” 
 
 
 
 

 

   

 
 
 
Participé en  el desfile conmemorativo del aniversario de la Revolución Mexicana en la 
comunidad de San José de Lourdes el miércoles 20 de noviembre.  
 
El desfile fue un evento emotivo y lleno de significado, que reunió a la comunidad para recordar 
y celebrar este momento crucial en la historia de México. 
 
Me uní a los festejos, donde contribuí a la alegría y el orgullo de la comunidad. 

 

 

 



 
JUEVES 21 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“INSTALACION DE LA COMISION DE AGUA POTABLE,  
SANEAMIENTO Y ALCANTARILLADO” 

 
 
 
 

 

   

 
 
Tuve a bien participar en la instalación de la Comisión de Agua Potable, Saneamiento y 
Alcantarillado el jueves 21 de noviembre a las 11 de la mañana.  
 
Esta comisión es fundamental para garantizar el acceso a servicios básicos como el agua 
potable y el saneamiento, así como para abordar temas relacionados con el alcantarillado y la 
gestión de recursos hídricos.  
 
La instalación de esta comisión marcó un paso importante hacia la promoción del desarrollo 
sostenible y la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos.  
 
Participé con mi aportación y opinión sobre los temas de descuento, la asistencia en las colonias 
de desabasto y la regularización de pagos y tarifas en los recibos del servicio de agua potable. 

 

 

 



 
VIERNES 22 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“INSTALACION DE LA COMISION DE DESARROLLO URBANO 
Y OBRAS PUBLICAS” 

 
 
 
 
 

 

   

 
 
 
Acudí  a la instalación de la Comisión de Obras Públicas el viernes 22 de noviembre. En esta 
comisión se trataron temas relacionados con la planeación del desarrollo urbano, la movilidad y 
la infraestructura pública.  
 
La instalación de esta comisión es un paso importante hacia la promoción del desarrollo 
sostenible y la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos.  
 
Mis aportaciones fueron en referente a las obras planeadas en el municipio. 

 

 



 
DOMINGO 24 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“SORTEO DEL SERVICIO MILITAR CLASE 2006” 
 

 
 
 
 

 

   

 
Participé en el  sorteo del Servicio Militar Clase 2006 en las instalaciones del Gimnasio Municipal 
el domingo 24 de noviembre a las 10 de la mañana.  
 
Este evento es un paso importante en el proceso de incorporación de los jóvenes al servicio 
militar, el sorteo es un momento emotivo y significativo para los jóvenes que se incorporan al 
servicio militar. 
 
Estuve presente para brindar  apoyo y reconocimiento a este importante paso en sus vidas 
proponiendo además que el servicio militar sea para todos como ciudadanos de este país que 
es nuestra patria y por el que se debe luchar y trabajar para ser mejores personas con la 
educación militar a través del servicio que tanto hace falta para nuestro crecimiento, formación  
y sentido de pertenencia además del amor a nuestra patria. 

 

 



 
DOMINGO 24 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“CELEBRACION DEL ANIVERSARIO 96 DEL EJIDO FRESNILLO” 
 

 
 
 
 

 

   

 
 
Atendiendo a la invitación hice acto de presencia  a la celebración del aniversario número 
noventa y seis del ejido Fresnillo, un evento que reunió a la comunidad para conmemorar esta 
importante fecha y entregar reconocimientos a los ejidatarios con más tiempo perteneciendo al 
ejido fresnillo. 
 
La celebración se llevó a cabo en las instalaciones del Casino Ganadero el domingo 24 de 
noviembre a las 5 de la tarde, y contó con una variedad de actividades como fiesta, baile, música 
y donde se compartió  el pan y la sal.  
 
Este evento es de suma importancia en la comunidad e invita a  participar en las celebraciones 
que fortalecen la identidad y la cohesión social del ejido Fresnillo. 

 

 



 
LUNES 25 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“HONORES A LA BANDERA EN LA  
ESC. PRIMARIA JOSE MARIA MORELOS” 

 
 

 
 
 

 

   

 
 
 
 
Como cada lunes asistí a los honores a la bandera en la Escuela Primaria José María Morelos 
el lunes 25 de noviembre a las 8 de la mañana.  
 
Este acto cívico es una tradición importante en las escuelas mexicanas, donde se rinde 
homenaje a la bandera nacional y se reflexiona sobre la historia y los valores de México. 
 
Siempre mi  compromiso con la comunidad educativa y su interés en promover los valores 
cívicos  y el patriotismo entre los estudiantes. 

 

 



 
LUNES 25 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“DIA INTERNACIONAL DE LA ERRADICACION DE LA VIOLENCIA 
EN CONTRA DE LA MUJER” 

 
 

 
 

 

   

 
 
Participé en el l mini foro organizado por mujeres del partido Movimiento Ciudadano, con el 
objetivo de conmemorar el Día Internacional de la Erradicación de la Violencia en contra de la 
Mujer. 
 
Acto seguido plasmé las manos en la manta donde queda su mano así como la de muchas 
mujeres como acto simbólico de sororidad por la lucha en conmemoración del Día Internacional 
de la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres en el edificio de la Presidencia Municipal. 
 
Más tarde asistí a  la conferencia en el emblemático Teatro José González Echeverría, un 
espacio cultural e histórico en el corazón de Fresnillo, Zacatecas para presenciar la conferencia 
con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Erradicación de la Violencia en 
contra de las Mujeres y que dicha conferencia hace consciencia respecto al tema.  
 
Siempre he sido participe  en estos evento porque uno de mis compromisos es  con la igualdad 
de género y la erradicación de la violencia contra las mujeres. 
 
Estos eventos se llevaron  a cabo el lunes 25 de noviembre durante el día. 

 

 



 
LUNES 25 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“DIA NACIONAL DE LA PRUEBA DEL VIH” 
 
 

 
 

 

   

 
 
 
Muy puntual estuve en el evento del  Día Nacional de la Prueba del VIH a las instalaciones de 
la Presidencia Municipal, acompañada del presidente Javier Torres Rodríguez y su esposa 
Wendy Reveles, el lunes 25 de noviembre a las 10 de la mañana al evento conmemorativo.  
 
Este evento es parte de una campaña nacional para promover la detección oportuna del VIH y 
reafirmar la política nacional de prevención y atención.  
 
El Día Nacional de la Prueba del VIH es una oportunidad para que las personas se hagan la 
prueba y conozcan su estatus de VIH, lo que es fundamental para prevenir la transmisión del 
virus y garantizar un tratamiento oportuno. 

 

 

 



 
JUEVES 28 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“PRIMERA SESION DE CABILDO ITINERANTE 12  
EN EL CDC DE LA COL. PATRIA Y LIBERTAD ” 

 
 

 
 

 

   

 
Presente en la sesión itinerante de cabildo del mes de noviembre, celebrada el jueves 28 en el 
Centro Comunitario Vecinal del Norte, ubicado en la calle J. Martín número 1000 de la colonia 
Patria y Libertad. Durante esta sesión, se abordaron varios puntos importantes del orden del 
día, comenzando con la asistencia y declaración del quórum legal, seguido de la lectura y 
aprobación del orden del día. 
 
Posteriormente, se procedió al análisis, discusión y aprobación del contenido de las actas de 
cabildo números 09, 10 y 11, correspondientes a las fechas 30 de octubre y 15 de noviembre 
del presente año. También se discutió y aprobó la solicitud presentada por el licenciado Javier 
Torres Rodríguez, presidente municipal, para la integración de la Comisión de Reglamentación 
para la administración 2024-2027, la cual quedaría presidida por la regidora maestra Estefanía 
Flores Rodríguez y como Secretaria  maestra Claudia Imelda Marmolejo Martínez. 
 
Además, se realizó la lectura de correspondencia, se dio espacio a la participación ciudadana, 
se trataron asuntos generales y finalmente se clausuró la sesión. En esta sesión manifesté mi 
apoyo a los puntos mencionados, dando mi voto a favor. 

 

 

 



 
VIERNES 29 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“DESFILE CONMEMORATIVO AL DIA MUNDIAL 
DE LA RESPUESTA AL CONTRA VIH-SIDA” 

 
 
 

 
 

   

 
 
Con sentido de responsabilidad y apoyo acudí al desfile conmemorativo al Día Mundial de la 
Respuesta al VIH/SIDA, que se llevó a cabo el viernes 29 de noviembre a las 10 de la mañana. 
Este evento es una oportunidad para concientizar  a la población sobre la importancia de la 
prevención, el tratamiento y la atención a las personas que viven con el VIH/SIDA.  
 
Mi compromiso siempre  con la salud pública y mi apoyo a las iniciativas que buscan erradicar 
la estigmatización y la discriminación hacia las personas que viven con el VIH/SIDA.  
 
 
El desfile fue un acto simbólico que buscó sensibilizar a la comunidad sobre la necesidad de 
una respuesta integral y solidaria frente a esta enfermedad. 

 

 

 



 
VIERNES 29 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“EVENTO DE ENTREGA DE 260 ESCRITURAS DE LOS  
FRACCIONAMIENTOS PRADERAS DEL NORTE Y EL BAJIO” 

 
 

 
 

   

 
 
Presencié  un significativo evento de entrega de escrituras en el centro de convenciones "Los 
Temerarios" el viernes 29 de noviembre a las 12 del mediodía. 
 
En este evento, se entregaron 260 escrituras a residentes de los fraccionamientos Praderas del 
Norte y el Bajío, lo que representa un importante paso hacia la seguridad y estabilidad 
patrimonial para estas familias.  
 
La entrega de estas escrituras es fundamental para que los beneficiarios puedan acceder a 
créditos, heredar sus propiedades y tener una mayor tranquilidad sobre su patrimonio. 

 

 



 
VIERNES 29 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“SESION EXTRAORDINARIA DE LA COMISION DE HACIENDA” 
 
 
 
 
 

 

   

 
Acudí a la sesión extraordinaria de la Comisión de Hacienda en mi calidad de regidora, con  
interés y compromiso sobre  los temas relacionados con el presupuesto de egresos para el 
próximo año.  
 
Esta sesión es un paso crucial en la planificación y aprobación del presupuesto municipal, y mi 
participación es porque me preocupa que se  garanticen los recursos y sean asignados de 
manera eficiente y justa, una vez discutido y analizado el proyecto de presupuesto, así como 
las propuestas y observaciones de los diferentes miembros de la comisión se procede al cierre 
de temas, siempre exhortando en tiempo y forma a la rendición de cuentas.  
 
 

 

 

 



 
VIERNES 29 DE NOVIEMBRE DEL 2024 

“FESTIVAL DE MUSICA MANUEL M. PONCE 2024 
RECITAL DE GUITARRA CLASICA” 

 
 

 

   

 
 
 
Acudí a la invitación  al Festival de Música Manuel M. Ponce 2024 en Fresnillo, Zacatecas, 
específicamente en el Ágora José González Echeverría.  
 
Este evento es parte de una celebración más amplia que honra la vida y obra de Manuel M. 
Ponce, considerado el padre del nacionalismo musical mexicano. Durante su visita, la regidora 
Marmolejo disfrutó especialmente del recital de guitarra clásica, que fue uno de los muchos 
eventos que se llevaron a cabo en el festival.  
 
El festival, que se llevó a cabo del 26 al 29 de noviembre, incluyó una variedad de actividades 
artísticas, académicas y pictóricas en Zacatecas y Fresnillo. Una vez más mi compromiso con 
la difusión de  cultura y el arte en mi comunidad. 

 

 

 



 
LUNES 02 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“HONORES A LA BANDERA EN EL AGORA 
JOSE GONZALES ECHEVERRIA” 

 
 
 

 

   

 
 
 
Hice presencia en los honores a la bandera en el Ágora José González Echeverría este lunes 2 
de diciembre a las 9 de la mañana.  
 
En este acto cívico en conjunto con el ejército mexicano y a otros invitados rendimos  homenaje 
al lábaro patrio como cada lunes.  
 
La ceremonia es un importante símbolo de patriotismo y unidad, siempre mi compromiso con la 
ciudadanía y los valores cívicos que engrandecen nuestra historia.  
 
Durante la ceremonia, se izó la bandera nacional al ritmo del himno nacional, y se realizaron 
discursos y actos de respecto al reconocimiento a las personas con capacidades diferentes 
quienes fueron los invitados especiales a los honores a la bandera. 

 

 

 



 
LUNES 02 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“RECORRIDO POR LAS PRINCIPALES SALAS CULTURALES DEL  
AGORA JOSE GONZALEZ ECHEVERRIA” 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
Acompañé  al Presidente Municipal Lic., Javier Torres Rodríguez y otros invitados especiales al 
recorrido por el Ágora de González Echeverría, mostrando las diferentes salas y su objetivo 
principal de cada una como lo es la información cultural y el reconocimiento algunos freníllense 
que han sido punta de lanza y reconocidos a nivel nacional por su destacada trayectoria en el 
arte, lo que demuestra el compromiso del gobierno municipal con la comunidad freníllense.  
 
Una vez más reafirmo mi  apoyo y reconocimiento a los artistas que han desarrollado su carrera 
a nivel estatal y nacional en sus diferentes áreas como lo fue el Mtro. Manuel M. Ponce, Luis G. 
Ledesma  e informar el realce que se le dio  a la sala Plateros que ha sido un proyecto del 
municipio donde se muestran los retablos desde el año1500 entre otros y que son signo de fe 
de quienes nos antecedieron y fueron bendecidos con un milagro de nuestro Santo Niño de 
Atocha.  

 

 

 



 
LUNES 02 DE DICIEMBRE DEL 2024 
“INSTALACION DE LA COMISION DE  

ASUNTOS BINACIONALES” 
 
 
 
 

 

  

 

 
 
Como parte de esta comisión participé en  la instalación de la Comisión de Asuntos Binacionales 
la cual se llevó a cabo  en el recinto del Ágora José González Echeverría, un evento significativo 
que inició en punto de  las 11 de la mañana.  
 
Esta comisión tiene como objetivo fortalecer las relaciones del municipio con los fresníllenses 
que radican en el extranjero. La instalación de la comisión contó con la presencia del presidente 
Javier Torres Rodríguez, la Lic. Laura Angélica Herrera Márquez, Titular de la oficina de enlace 
de Relaciones Exteriores en Fresnillo entre  otros invitados especiales, lo que demuestra el 
compromiso del gobierno municipal con la comunidad freníllense tanto dentro como fuera del 
país.  
 
Asimismo me uno  a los demás asistentes para dar inicio formal a las actividades de esta 
comisión, que sin duda jugará un papel importante en la promoción del desarrollo y la 
cooperación binacional. 

 



 
LUNES 02 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“CONFERENCIA SOBRE LA SENSIBILIZACION EN OBLIGACIONES 
DE TRANSPARENCIA Y PROTECCION DE DATOS PERSONALES” 

 
 
 
 

 

   

 
Acudí a la  conferencia sobre sensibilización en obligaciones de transparencia y protección de 
datos personales, organizada por el Instituto Zacatecano de Acceso a la Información (IZAI). Esta 
conferencia se llevó a cabo en el Ágora José González Echeverría el lunes 2 de diciembre a 
mediodía. 
 
Cabe destacar que es de mi interés y compromiso llevar todos los asuntos del cabildo en 
coordinación con el ayuntamiento  con la transparencia y sumarme a la protección de datos 
personales, aspectos fundamentales para garantizar la rendición de cuentas y la confianza 
ciudadana en las instituciones públicas.  
 
La conferencia fue una oportunidad para que los asistentes se familiarizaran con las 
obligaciones y responsabilidades en materia de transparencia y protección de datos personales, 
y para que se sensibilizaran sobre la importancia de estos temas en la gestión pública. 

 

 

 



 
LUNES 02 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“SESION EXTRAORDINARIA DE LA COMISION DE HACIENDA” 
 
 
 
 
 

 

   

 
 
Una de mis responsabilidades es ser partícipe de los asuntos que atañen al desarrollo y 
progreso del municipio, es por ello que sin ser parte de esta comisión pero si del cabildo acudí  
a la sesión extraordinaria de la Comisión de Hacienda el lunes 2 de diciembre a las 2 de la tarde. 
En esta importante sesión, se abordaron temas cruciales como la nueva ley de ingresos y 
préstamos relacionados con el sistema de agua potable (SIAPAF).  
 
La participación en esta comisión tuvo que ver con el compromiso de plasmar mi punto de vista 
referente a los temas que se analizaron y aprobaron de la mano con la gestión financiera en 
beneficio y  desarrollo de la comunidad.  
 
La Comisión de Hacienda es un órgano clave en la toma de decisiones sobre el presupuesto y 
la asignación de recursos, por lo que mi presencia es de interés en mantenerme informada en 
todo lo concerniente a este servicio y los proyectos que se tienen en esta Secretaría para 
trabajar de la mano y para discutir y aprobar las propuestas presentadas.  

 

 

 



 
MARTES 03 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“DESAYUNO POR EL DIA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON  
CAPACIDADES DIFERENTES” 

 
 

 

   

 
Agradezco la invitación al  desayuno conmemorativo del Día Internacional de las Personas con 
Discapacidad en la Casa de Cultura Mateo Gallegos, anteriormente conocida como la 
Presidencia Municipal. Este evento contó con la destacada presencia del presidente municipal 
Javier Torres Rodríguez y la presidenta honorífica del DIF, Wendy Reveles, quienes se unieron 
a la celebración a las 11 de la mañana. 
 
La conmemoración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad es un llamado a la 
acción para promover la inclusión y la igualdad de oportunidades para todas las personas, 
independientemente de sus capacidades. Este día es una oportunidad para reflexionar sobre la 
importancia de crear entornos accesibles y equitativos que permitan a las personas con 
discapacidad participar plenamente en la sociedad. 
 
Mi compromiso con la promoción de los derechos y el bienestar de las personas con 
discapacidad en la comunidad siempre será latente.  
 
La celebración fue un momento para unirse y trabajar juntos hacia una sociedad más inclusiva 
y justa para todos. 

 

 



 
MARTES 03 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“ELABORACION DEL PLAN DE DESARROLLO  
“FRESNILLO PROSPERO” 

 
 
 

 
 

   

 
El día martes 3 de diciembre, acudí a las instalaciones del audiovisual del Tecnológico Nacional 
de México campus Fresnillo, específicamente a la reunión para la elaboración del Plan de 
Desarrollo por un Fresnillo Próspero.  
 
Esta importante sesión se llevó a cabo a las 12 del mediodía y estuvo dirigida por la secretaria 
de planeación del ayuntamiento de Fresnillo, quien lideró los esfuerzos para definir las 
estrategias y objetivos que guiarán el desarrollo del municipio durante el período 2024-2027.  
 
 
Mi participación  en este evento me ocupa y ratifica  mi  compromiso con el futuro de Fresnillo y 
su interés en colaborar en la creación de un plan que beneficie a todo el municipio y se aplique 
en tiempo y forma. 

 

 

 



 
MIERCOLES 04 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 13”  
 
 
 
 

 
 

   

 
En sesión extraordinaria de cabildo del mes de diciembre, celebrada el día 4 a las 10 horas 
estuve presente con responsabilidad y compromiso sobre los tema presentados.  Durante esta 
sesión, se abordaron varios puntos importantes del orden del día. 
 
En primer lugar, se realizó la lista de asistencia y la declaración del quórum legal. 
Posteriormente, se procedió a la lectura del orden de correspondencia. 
 
Un punto crucial del orden del día fue el análisis, discusión y aprobación del dictamen emitido 
por la Comisión de Hacienda y Vigilancia, referente a la solicitud de autorización para que el 
licenciado Javier Torres Rodríguez y la maestra Marcela del Cojo Gómez, en su calidad de 
presidente y síndica municipal, respectivamente, suscriban conjuntamente el contrato de 
préstamo con su respectivo pagaré, derivado del sistema de agua potable, alcantarillado y 
saneamiento de Fresnillo, por un monto de un millón quinientos mil pesos. 
 
Además, se analizaron y aprobaron otros dictámenes, como el referente a la autorización del 
informe financiero de ingresos y egresos correspondientes al mes de octubre de 2024, 
presentado por la doctora Santa Paz Domínguez Domínguez, secretaria de finanzas y tesorería. 
También se aprobó el dictamen para solicitar un anticipo de participaciones federales hasta por 
la cantidad de cuarenta y cinco millones de pesos, destinado a cubrir insuficiencias de liquidez. 
 
Una vez analizados y discutidos los puntos en esta sesión mi voto fue a favor. 
 
 
  

 

 



 

 
MIERCOLES 04 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“INICIO DE LA JORNADA HISTORICA EN EL TEATRO  
JOSE GONZALEZ ECHEVERRIA”  

 
 
 

 

   

 
 
 
El día miércoles 4 de diciembre y atendiendo la invitación como secretaria de la Comisión de 
Educación y Cultura  acudí al Teatro José González Echeverría a las 12 del mediodía para 
participar en el inicio de una jornada histórica.  
 
Este importante evento tuvo como objetivo principal fomentar la lectura entre los niños y jóvenes 
de Fresnillo, con el fin de inculcar en ellos el amor por la lectura y el aprendizaje.  
 
Mi compromiso  con la educación y el desarrollo de las nuevas generaciones en la sociedad. 

 

 



 

 
MIERCOLES 04 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“REUNION CON COMERCIANTES ESTABLECIDOS  
Y SEMI ESTABLECIDOS PARA LLEGAR A ACUERDO CON  

EL TEMA DEL TIANGUIS NAVIDEÑO” 
  
 
 
 

 

   

 
 
 
Con responsabilidad y apoyo al Presidente Municipal y los comerciantes del municipio acudí  a 
una reunión con los comerciantes establecidos y semi establecidos en el centro de Fresnillo, 
con el objetivo de llegar a un acuerdo sobre la distribución de lugares en el tianguis navideño y 
la expo navideña.  
 
Esta reunión fue una oportunidad para que los comerciantes discutieran y acordaran los detalles 
de la distribución de espacios, garantizando que todos tengan una oportunidad justa de 
participar en estos eventos navideños.  
 
Mi compromiso en la resolución sin afectar a ninguno de los implicados, siempre será para 
coadyuvar y avanzar por el futuro de nuestro fresnillo promoviendo el  desarrollo económico 
local. 

 

 



 

 
JUEVES 05 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 14”  

 
 
 
 

 
 

   

 
 
En  la sesión de cabildo el día 5 de diciembre en punto de las 8:30 horas. El orden del día incluía 
varios puntos importantes, comenzando con la lista de asistencia y declaración del quórum legal, 
seguido de la lectura y aprobación del orden del día, donde estuve puntualmente. 
 
Posteriormente, se procedió al análisis y discusión de la solicitud presentada por la doctora 
Santa Paz Domínguez Domínguez, mediante el oficio número 400, para anexar al acuerdo de 
cabildo que autoriza al municipio de Fresnillo a solicitar y obtener del gobierno del estado, a 
través de su secretaría de finanzas, un anticipo de participaciones federales hasta por la 
cantidad de cuarenta y cinco millones de pesos. 
 
En caso de ser aceptada la solicitud por parte del gobierno del estado, se autorizó que la 
cantidad recibida por concepto de anticipo de participaciones, más las cargas financieras 
correspondientes, se cubriera al gobierno del estado mediante once pagos mensuales. 
Finalmente, se procedió a la finalización del orden del día. 
 
Después de analizar y discutir los puntos del orden del día mi voto es a favor.  

 

 



 

 
JUEVES 05 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“TOMA DE PROTESTA DE DELEGADOS MUNICIPALES 2024-2027”  
 

 

 
 

  

 
 
Se llevó a cabo  la toma de protesta de los delegados municipales del período 2024-2027 en el 
centro de convenciones "Los Temerarios" el jueves 5 de diciembre a las 3 de la tarde, los que 
fuimos realizando comunidad por comunidad y que ahora estamos aquí reafirmando el 
compromiso del trabajo en equipo desde el ayuntamiento hasta la última comunidad de nuestro 
municipio. 
 
Este evento significativo contó con una atmósfera de gran compromiso, lo que refleja la 
importancia de la ocasión y el responsabilidad de los delegados municipales con su comunidad.  
 
 
Reafirmo mi  apoyo y reconocimiento a los nuevos delegados municipales, quienes asumirán 
importantes responsabilidades en el desarrollo y bienestar de la comunidad durante el próximo 
período y quienes trabajaran de la mano con el Ayuntamiento por un Fresnillo Bien Hecho. 

 

 



 

 
JUEVES 05 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“BANDERAZO DECEMBRINO DE SEGURIDAD PUBLICA 
(PROGRAMA HEROES PAISANOS)”  

 
 

 
 

  

 
 
Junto al presidente municipal Javier Torres Rodríguez se dio el banderazo de inicio al Programa 
"Héroes Paisanos" en el Jardín Obelisco del centro de Fresnillo, Zacatecas, el jueves 5 de 
diciembre a las 8 de la noche, donde fue muy grato participar en dicho evento que da seguridad 
a las familias freníllense y a sus familiares visitantes en esta época.  
 
Este programa tiene como objetivo garantizar la seguridad de los paisanos que regresan a visitar 
a sus familiares durante la temporada decembrina. 
 
Me sumé a las  personalidades destacadas como representantes del ejército mexicano, la 
guardia nacional, la policía estatal y la policía municipal. Juntos, demostramos el  compromiso 
con la seguridad y el bienestar de la sociedad. 
 
El Programa "Héroes Paisanos" es una iniciativa que busca proteger a los migrantes que 
regresan a México, especialmente durante las festividades decembrinas. Con este programa, 
se busca garantizar su seguridad en los caminos y carreteras, además de  brindarles apoyo y 
asistencia durante su transitar para llegar a su destino. 

 

 



 

 
SABADO 07 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“TRADICIONAL PEREGRINACION EN HONOR A LA  
VIRGEN DE GUADALUPE” 

  
 

 

 
 

  

 
 
Participé en la tradicional peregrinación hacia el templo de la Virgen de Guadalupe en Fresnillo, 
Zacatecas, el sábado 7 de diciembre a las 7 de la noche. Esta peregrinación es una 
demostración de fe y devoción a la Virgen de Guadalupe, una figura emblemática en la cultura 
mexicana. 
 
Acompañada de mis compañeros  regidores del ayuntamiento de Fresnillo, el presidente 
municipal Javier Rodríguez y su esposa Wendy Reveles, me uní  a la comunidad en esta 
celebración. La peregrinación es una tradición que se remonta a la época colonial, cuando los 
fieles acudían al Tepeyac para rendir homenaje a la Virgen de Guadalupe. 
 
Siempre he tenido un respeto por las tradiciones y la fe de los freníllense, la peregrinación es 
un momento para reflexionar, rezar y pedir la protección de la Virgen de Guadalupe. 

 

 



 

 
LUNES 09 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“HONORES A LA BANDERA  

EN LA ESC. PRIMARIA  ADOLFO LOPEZ MATEOS” 
  
 

 

 
 

  

 
Puntualmente acudí a la ceremonia de honores a la bandera en la escuela primaria Adolfo López 
Mateos el lunes 9 de diciembre a las 8 de la mañana. Esta ceremonia es un acto cívico 
establecido  en las instituciones educativas mexicanas, donde se rinde homenaje a la bandera 
nacional y se promueve el patriotismo y la unidad entre los estudiantes, maestros y la comunidad 
en general. 
 
En este evento me  uní a otras personalidades destacadas, como el presidente municipal, la 
síndica, el secretario y varios regidores, así como representantes de la policía municipal y el 
ejército mexicano. La participación de estas autoridades refleja la importancia que se le da a la 
educación y la formación cívica en la comunidad. 
 
Durante la ceremonia, se realizó el izamiento de la bandera nacional, se entonó el himno 
nacional mexicano y se rindieron honores a los símbolos patrios. Esta ceremonia es un momento 
para reflexionar sobre la importancia de la unidad, la solidaridad y el respeto a los símbolos 
nacionales. 

 

 



 

 
LUNES 09 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“PLATICA SOBRE LA IMPORTANCIA  

DE TENER UN FONDO DE AHORRO” 
  
 

 

 
 

  

 
 
 
Promoví  la reunión informativa sobre la importancia de tener un fondo de ahorro el lunes 9 de 
diciembre a las 10 de la mañana en la sala de regidores de la presidencia municipal. Esta charla 
se centró en la importancia de la planificación financiera y la creación de un fondo de ahorro 
para enfrentar imprevistos y alcanzar objetivos a largo plazo. 
 
Me unió a varios regidores interesados en el tema, quienes participaron activamente en la 
discusión y compartieron sus propias experiencias y perspectivas sobre la importancia del 
ahorro. La reunión fue una oportunidad valiosa para que los regidores aprendieran sobre 
estrategias efectivas de ahorro y cómo pueden aplicarlas en su propia vida y en la toma de 
decisiones. 

 

 



 

 
LUNES 09 DE DICIEMBRE DEL 2024 
“INSTALACION DE LA COMISION DE  

DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE” 
  
 

 

 
 

  

 
 
 
Con el compromiso y responsabilidad con el campo acudí   a la instalación de la Comisión de 
Desarrollo Rural y Sustentable el lunes 9 de diciembre a las 12 del mediodía. Este evento marcó 
el inicio de un nuevo capítulo en el trabajo de la comisión, que se enfocará en promover el 
desarrollo sustentable y el bienestar de la comunidad rural de Fresnillo. 
 
Con mi  participación felicité al nuevo titular de Desarrollo Agropecuario el C. Jorge Luis Guzmán 
con quien además hice un  compromiso con el desarrollo de la región y mi deseo de trabajar 
arduamente para lograr un Fresnillo próspero y sostenible.  
 
La instalación de la comisión es un paso importante hacia la consecución de este objetivo, donde 
expreso estar lista para desempeñar un papel activo en este proceso porque el campo es de 
suma importancia en el desarrollo de nuestro municipio. 
 

“EL CAMPO ES DE TODOS” 

 

 



 

 
LUNES 09 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“REUNION DE TRABAJO CON REGIDORES  
EN EL AGORA JOSE GONZALEZ ECHEVERRIA” 

  
 

 

 
 

  

 
 
Se llevó a cabo  la reunión de trabajo con  regidores en el Ágora José González Echeverría el 
lunes 9 de diciembre a la 1:30 pm. En este encuentro, se abordaron temas de gran importancia 
para el bienestar de la comunidad, con el objetivo de llevar a cabo acciones que beneficien a 
todos.  
 
Como  regidores analizamos y discutimos  temas fundamentales, llegando a acuerdos que 
fueron bien recibidos por todos los presentes. La reunión fue un ejemplo de la colaboración,  
trabajo en equipo y el compromiso  para trabajar juntos por un mejor futuro para Fresnillo. 
 
Además mandamos un mensaje a la comunidad freníllense navideño y deseando un próspero 
año nuevo. 

 

 



 

 
LUNES 09 DE DICIEMBRE DEL 2024 

“CONFERENCIA VIRTUAL VIA ZOOM SOBRE LA IMPORTACIA DE  
LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS NIÑAS Y NIÑOS POR PARTE DE  

LA SECRETARIA  DE SIPINNA DEL ESTADO DE ZACATECAS”  
 
  
 

 

 
 

  

 
 
 
Particié en la conferencia virtual organizada por la Secretaría de SIPINNA del estado de 
Zacatecas, el lunes 9 de diciembre a las 2 de la tarde. La conferencia, realizada a través de la 
plataforma Zoom, se centró en la importancia de los derechos humanos de las niñas y los niños, 
un tema fundamental para garantizar su bienestar y protección. 
 
En este evento tuve o la oportunidad de escuchar y compartir experiencias con otros 
participantes, reforzando su compromiso con la defensa y promoción de los derechos humanos 
de las niñas y los niños en la comunidad.  
 
La conferencia virtual fue un espacio para reflexionar sobre la importancia de proteger la 
dignidad, la libertad y la igualdad de todas las personas, especialmente las más vulnerables. 

 

 



 

 
MIERCOLES 11 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“BRIGADA DE LIMPIEZA EN AV. HUICOT” 

  
 
  
 

 

 
 

  

 
 
Acudiendo al llamado del Sr. Presidente, participé activamente en la brigada de limpieza en la 
avenida Huicot en Fresnillo, el día miércoles 11 de diciembre, la brigada se llevó a cabo desde 
las 7 de la mañana hasta las 11 de la mañana, y contó con la participación del personal del 
ayuntamiento  de Fresnillo 2024-2027. 
 
Siempre mi  compromiso con la limpieza y el embellecimiento de la ciudad, así como mi 
disposición a trabajar en equipo con otros funcionarios públicos para mejorar la calidad de vida 
de los ciudadanos.  
 
La brigada de limpieza fue una oportunidad para demostrar el compromiso como servidores 
públicos   con la comunidad, hago un llamado a contribuir y responsabilizarnos  a mantener los 
espacios públicos, limpios y seguros cuidando las áreas verdes de nuestro mineral. 
 
 

 

 



 

 
MIERCOLES 11 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“ACTO PROTOCOLARIO DE VERIFICACION DE HECHOS,  

CON LO QUE SE CONCLUYE EL PROCESO DE ENTREGA   
- RECEPCION DE LA ADMINISTRACION 2021-2024” 

  
 
  

 
 

  

 
 
Participe en último acto protocolario de verificación de hechos, que marcó el final del proceso 
de entrega-recepción de la administración 2021-2024.  
 
Este importante evento se llevó a cabo el miércoles 11 de diciembre a las 10 de la mañana. Con 
mi presencia hago constar mi compromiso con la transición ordenada y transparente de la 
administración, asegurando la continuidad de los servicios y proyectos en beneficio del 
municipio.  
 
La verificación de hechos fue un paso crucial para garantizar la entrega-recepción de la 
administración de manera ordenada  y oficial. 

 

 



 

 
VIERNES 13 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“SESION EXTRAORDINARIA DE LA COMISION DE TRANSPARENCIA” 

 
  
 
  

 
 

  

 
 
Acudí  a la sesión extraordinaria de la Comisión de Transparencia el viernes 13 de diciembre a 
las 11 horas, donde participe con mi opinión personal en referencia al tema puntualizando se 
lleve con transparencia la información además de ser en tiempo y forma tanto para quienes 
conformamos el cabildo y también con la ciudadanía. 
 
En este encuentro, se abordaron asuntos relevantes relacionados con la titular de Recursos 
Humanos, lo que demuestra el compromiso de la regidora Marmolejo con la transparencia y la 
rendición de cuentas en la gestión pública.  
 
La sesión fue un espacio para discutir y tomar decisiones informadas sobre temas que afectan 
la administración municipal y el bienestar de la sociedad. 

 

 



 

 
VIERNES 13 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“SESION EXTRAORDINARIA  

DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL” 
 
  
 
  

 
 

  

 
 
Sesión extraordinaria de la Comisión de Desarrollo Social el viernes 13 de diciembre a las 12 
del mediodía, donde mi interés por participar es para coadyuvar los trabajos del ayuntamiento, 
por tal motivo siempre hago acto de presencia en las diferentes comisiones independientemente 
forme o no parte de la misma, esto von el fin de mantener la comunicación y conocimiento con 
las actividades que nos atañen a tofos como parte del ayuntamiento.  
 
En este encuentro, se abordaron temas de gran importancia para el desarrollo de la comunidad, 
destacando la aprobación de recursos para obras públicas en colonias de Fresnillo y 
comunidades. 
 
La sesión fue un espacio para discutir y tomar decisiones, dando información sobre proyectos 
que beneficiarán a la población, reflejando el compromiso de la regidora Marmolejo con el 
bienestar de la comunidad.  
 
La aprobación de recursos para obras públicas es un paso crucial para mejorar la infraestructura 
y la calidad de vida en la región. 

 

 



 

 
VIERNES 13 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“DONACION DE REGALOS NAVIDEÑOS PARA LA POSADA  
DE LOS TRABAJADORES DEL AYUNTAMIENTO 2024-2027” 

 
  
 
  

 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Atendiendo a la solicitud del ayuntamiento doy cumplimiento al donar regalos navideños para la 
posada de los trabajadores del ayuntamiento de Fresnillo, correspondiente al período 2024-
2027.  
 
Este acto de solidaridad se realizó el viernes 13 de diciembre, y reafirmo mi compromiso con el 
bienestar de los empleados municipales y su familia. La solicitud de la donación  de regalos 
navideños fue un gesto que sin duda trajo alegría y espíritu festivo a la comunidad trabajadora 
del ayuntamiento. 

 

 



 

 
VIERNES 13 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“GESTION SOCIAL DE  BOLOS PARA LAS FIESTAS  

DECEMBRINAS DE LA COL. MARAVILLAS” 
 
 
  

  

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Atendiendo la solicitud del grupo católico se realizó una gestión social de gran calidez y 
generosidad al donar  bolos para las fiestas decembrinas de los niños del catecismo  de la 
colonia Maravillas. 
 
Ratifico mi  compromiso con la comunidad y mi deseo de contribuir al bienestar y la alegría de 
los habitantes de la colonia durante la temporada navideña.  
 
La donación de bolos fue un gesto que sin duda trajo sonrisas y felicidad a las familias de la 
colonia, y refleja la dedicación de la regidora Marmolejo a mejorar la calidad de vida de los 
ciudadanos. 

 

 



 
VIERNES 13 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“POSADA NAVIDEÑA DEL AYUNTAMIENTO 2024-2027” 

 
 
 
  

  

 
 

  

 
 
 
Se llegó el día de la posada navideña del ayuntamiento 2024-2027, celebrada en el centro de 
convenciones "Los Temerarios" el día de la celebración a las 8 de la noche. Este evento festivo 
reunió a funcionarios y empleados municipales en un ambiente de alegría y compañerismo, con 
rifa de regalos a la cual acudí para compartir con todos quienes formamos este ayuntamiento.  
 
La presencia del presidente Javier Torres Rodríguez y su esposa Wendy Reveles añadió un 
toque especial a la celebración, demostrando el compromiso de la administración municipal con 
la integración y el bienestar de su equipo. 
 
La posada navideña fue una oportunidad para fortalecer lazos y compartir momentos de alegría 
en el marco de la temporada decembrina. 

 

 

 



 
SABADO 14 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“ENTREGA DE APOYOS SUBSIDIADOS EN COLABORACION CON  
EL DIPUTADO ELEUTERIO RAMOS, EL LA COM.LAS MERCEDES” 

 
 
 
  

 
 
 
 
 

  

 
 
Como regidora y gestora  haciendo equipo con el diputado local por el distrito 8, Eleuterio 
Ramos, realizamos  una visita a la comunidad de Las Mercedes el sábado 14 de diciembre a 
las 10 de la mañana. Durante su visita, entregaron apoyos gestionados con  subsidio a los 
habitantes de la comunidad, gracias a la ayuda y buena voluntad de empresarios locales.  
 
Mi compromiso siempre  y en compañía del diputado Ramos con el bienestar de la comunidad 
y su deseo de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.  
 
La entrega de apoyos subsidiarios es un ejemplo de cómo la colaboración entre funcionarios 
públicos y empresarios locales puede generar un impacto positivo en la comunidad y la gestión 
es primordial siempre pensando en el bienestar de la sociedad. 
 
Los apoyos fueron de boiler solares, tinacos y jabón para lavar con subsidio. 

 

 



 
SABADO 14 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“ENCENDIDO DEL ARBOL NAVIDEÑO Y CORTE  

DE LISTON DE PISTA DE HIELO” 
 
 
 
 
  

 
 

  

 
 
 
Atendiendo la invitación del Sr. Presidente asistí  al encendido del árbol navideño y corte del 
listón de la pista de hielo el sábado 14 de diciembre a las 7:30 pm.  
 
Este evento festivo fue organizado por el presidente ayuntamiento y presidido por el presidente 
municipal el Lic. Javier Torres Rodríguez, quien destacó en su mensaje la importancia de las 
fiestas para los freníllense, deseando paz y buenos deseos para todos.  
 
Mi compromiso con la comunidad y mi deseo de compartir momentos de alegría y celebración 
con los ciudadanos además de enviar un  mensaje de paz, amor y bienestar para todas las 
familias y deseando  un año 2025 prospero. 

 

 



 
SABADO 14 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“GESTION SOCIAL PARA FIESTAS DECEMBRINAS  

PARA LOS JOVENES DE LA SECUNDARIA TECNICA #71” 
 
 
 

 

 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Atendiendo a la solicitud se hace  una gestión social de gran calidez y generosidad al donar 
apoyos para las fiestas decembrinas a los jóvenes de la Secundaria Técnica número 71.  
 
 
Esta acción se llevó a cabo el sábado 14 de diciembre, cuando se  entregó personalmente los 
apoyos al representante de la institución.  
 
 
Siempre mi  compromiso con la juventud y mi deseo de contribuir a la alegría y bienestar de los 
estudiantes durante la temporada navideña. 
 
 
 
 
 
 



 

 
MARTES 17 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“DONACION DE CHAMARRAS NUEVAS Y SEMI NUEVAS 

 EN BUEN USO EN EL DIF MUNICIPAL FRESNILLO” 
 
 
 

 

 
 

  

 
 
En colaboración con  el regidor Rogelio Beltrán realizamos una donación de chamarras nuevas 
y seminuevas en buen estado a la presidenta honorífica del DIF, Wendy Reveles, en las 
instalaciones del DIF municipal de Fresnillo. 
 
Esta acción de solidaridad se llevó a cabo el martes 17 de diciembre a las 10 de la mañana, 
donde ratifico mi  compromiso con la comunidad y mi deseo de contribuir al bienestar de los 
más necesitados durante la temporada navideña. 
 
Recalcando y reconociendo la buena y oportuna gestión de la Presidenta Honorifica del DIF 
quien ha mostrado su voluntad y compromiso por el bienestar de las familias y de quienes más 
lo necesitan. 

 

 



 

 
MARTES 17 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“GESTION DE PIPA DE AGUA EN COLONIA EMILIANO ZAPATA 

CALLE CAJEME #21” 
 
 
 
 

 

 
 

  

 
 
Atendiendo a la solicitud se realizó una valiosa gestión para la colonia Emiliano Zapata, 
específicamente en la calle Cajeme #21, al obtener una pipa de agua para cubrir las 
necesidades de la comunidad.  
 
Este esfuerzo se llevó a cabo el martes 17 de diciembre, donde también hago mi  compromiso 
con el bienestar de los habitantes de la colonia. Es importante destacar la colaboración del 
ingeniero Marco Antonio Valenzuela, director del departamento correspondiente, quien brindó 
su apoyo y atención para hacer posible esta gestión de igual manera de varias.  
 
Su contribución fue fundamental para garantizar el acceso al agua potable para los residentes 
de este hogar. Cabe destacar  que esta es solo una de las varias gestiones de este tipo, además 
de los descuentos otorgados en el pago de recibos de agua a personas de bajos recursos como 
apoyo a su economía. 

 

 



 
MIERCOLES 18 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 15 ” 

 
 
 

 
 

 
 

  

 
Participé con responsabilidad  activamente en la sesión extraordinaria de cabildo del mes de 
diciembre, celebrada el día 18 del presente año en punto de las once horas. El orden del día 
incluyó varios puntos importantes, comenzando con la lista de asistencia y declaración del 
quorum   legal, seguido de la lectura y aprobación del orden del día. 
 
Posteriormente, se procedió al análisis y discusión del dictamen emitido por la Comisión de 
Desarrollo Social, referente a la autorización para llevar a cabo los procedimientos de 
resignación y contratación de varias obras, incluyendo la ampliación de la red eléctrica en la 
localidad del 6 de Enero, la construcción de pavimento con concreto hidráulico en la calle Jinete, 
y el suministro de mezcla asfáltica para diferentes colonias y localidades de Fresnillo, 
Zacatecas. 
 
Además, se analizaron y aprobaron la minuta del proyecto decreto que emite la diputada 
presidenta de la Sexagésima Quinta Legislatura del Estado, Renata Libertad Ávila Valdez, 
referente a la reforma de los párrafos segundo y tercero del artículo 27 de la Constitución Política 
del Estado Libre y Soberano de Zacatecas en materia de útiles escolares. Finalmente, se 
clausuró la sesión. 
 
En esta sesión analizando y discutiendo con antelación los puntos, mi voto fue a favor. 

 

 

 



 
JUEVES 19 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“GESTION SOCIAL DE  BOLOS PARA LAS POSADAS DE 

LA COM. PLATEROS” 
 
 

 
 

 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
Atendiendo la solicitud de bolos se hace  una gestión social de gran calidez y generosidad al 
donar  bolos para las posadas de los niños de la comunidad de Plateros el jueves 19 de 
diciembre.  
 
 
Mi compromiso con el bienestar de la comunidad y mi deseo de contribuir a la alegría y felicidad 
de los niños durante la temporada navideña.  
 
La entrega de bolos fue un gesto que sin duda trajo sonrisas y felicidad a las familias de la 
comunidad de Plateros. 

 

 



 
JUEVES 19 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“GESTION SOCIAL DE EDREDONES PARA LA POSADA 

DEL CDC DE LA COL. EMILIANO ZAPATA” 
 
 

 
 

 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
Atendiendo la solicitud sobre  una gestión social para la posada del Centro Comunitario (CDC) 
de la colonia Emiliano Zapata, para lo que se gestionaron  regalos navideños para los asistentes.  
 
 
Esta acción se llevó a cabo el jueves 19 de diciembre al mediodía, siempre será mi compromiso 
y  deseo de contribuir a la alegría y felicidad de los niños durante la temporada navideña.  
 
La entrega de regalos navideños fue un gesto que sin duda trajo sonrisas y felicidad a las 
familias de la colonia Emiliano Zapata. 

 

 

 



 
VIERNES 20 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“INAGURACION DE OFICINA DE ATENCION CIUDADANA PARA 

LOS SERVICIOS DEL PAGO DE PREDIAL Y AGUA POTABLE 
EN LA PLAZA PORTAL FRESNILLO” 

 
 

 

 
 

  

 
 
 
 
 
 
Atendiendo y apoyando la iniciativa del Presidente Municipal Lic. Javier Torres Rodríguez, acudí  
a la inauguración de la oficina de atención ciudadana para los servicios del pago de predial y 
agua potable, ubicada en la Plaza Portal Fresnillo, el viernes 20 de diciembre a las 11 de la 
mañana.  
 
En este evento, también estuvieron presentes el presidente municipal, la síndica, el director del 
agua potable, el secretario de gobierno, la secretaria de tesorerías y finanzas, así como otros 
regidores.  
 
La apertura de esta oficina busca facilitar a los ciudadanos el acceso a servicios esenciales, 
como el pago de predial y agua potable, en un solo lugar. Con esta inauguración, se refuerza el 
compromiso de la administración municipal con la atención ciudadana y la mejora de la calidad 
de vida de los habitantes de Fresnillo. 

 

 

 



 
DOMINGO 22 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“GESTION SOCIAL DE  BOLOS PARA LA POSADA DE  

LOS NIÑOS DE LA COL. FRANCISCO VILLA” 
 
 
 

 

 
 

  

 
 
 
 
Gracias a la invitación y atendiendo la solicitud se llevó alegría y felicidad a los niños de la 
colonia Francisco Villa el domingo 22 de diciembre, entregando bolos para que disfrutaran en 
sus posadas de mi parte y de compañeros a quienes nos une la misma causa.  
 
 
Este gesto de generosidad se llevó a cabo a las 4 de la tarde, creando un ambiente lleno de 
sonrisas, paz y tranquilidad. La entrega de bolos y juguetes  fue un detalle que sin duda hizo la 
Navidad de los pequeños aún más especial. 

 

 

 



 
LUNES 23 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“CONCIERTO NAVIDEÑO 

AMENIZADO POR BIG BAND FRESNILLO” 

 
 

 

 
 

  

 
 
 
 
 
Muy grato asistir al concierto navideño de la banda Big Band Fresnillo, que tuvo lugar el lunes 
23 de diciembre a las 7:30 horas.  
 
Este evento navideño contó con la presencia de personalidades destacadas, como compañeros 
regidores, el presidente municipal, el secretario de gobierno y la presidenta honorifica del DIF, 
quienes se reunieron para disfrutar de la música y la alegría de la temporada.  
 
Siempre mi  compromiso con la comunidad y su deseo de compartir momentos de celebración 
y alegría con los ciudadanos. 

 

 

 



 
MARTES 24 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“GESTION SOCIAL CON LA CIUDADANIA  

EN LA CLINICA # 55 DEL IMSS 
FRESNILLO” 

 

 
 

 
 

  

 
 
Hoy llevamos  a cabo una gestión social con la ciudadanía en la clínica número 55 del  IMSS 
Fresnillo, acompañada por las regidoras Fanny Flores y Griselda Martínez.  
 
 
Esta acción se realizó el martes 24 de diciembre a las 8 de la mañana, afuera de las 
instalaciones de la clínica. La participación en unidad con estas regidoras demuestra el 
compromiso con la comunidad y el deseo de estar cerca de los ciudadanos, especialmente en 
momentos vulnerables en la víspera de Navidad. 

 

 

 



 
MARTES 24 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“SESION EXTRAORDINARIA DE LA COMISION DE GOBERNACION” 

 

 
 

 

 
 

  

 
 
 
La regidora y parte de esta comisión asistí  a la sesión extraordinaria de la Comisión de 
Gobernación y Seguridad Pública el martes 24 de diciembre a las 9:30 horas. 
 
Esta sesión se llevó a cabo en el despacho del presidente municipal Javier Torre Rodríguez, 
demostrando la importancia de la colaboración y coordinación entre los diferentes órganos de 
gobierno para abordar temas de seguridad y gobernación.  
 
En  este evento se ratifica mi compromiso con la comunidad y mi deseo de contribuir a la toma 
de decisiones que beneficien a los ciudadanos. 

 

 

 



 
JUEVES 26 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“SESION ITINERANTE DE CABILDO 16 ” 

 

 
 

 

 
 

  

 
Acudí con responsabilidad  a la sesión itinerante de cabildo del mes de diciembre en el Centro 
de Barrio Obrera, ubicado en Avenida Los Fresnos número 1121 de la colonia Obrera, el jueves 
26 de diciembre del presente año en punto de las 9:30 horas. 
 
El orden del día incluyó varios puntos importantes, comenzando con la lista de asistencia y 
aclaración del quórum legal, seguido de la lectura y aprobación del orden del día. 
Posteriormente, se procedió al análisis y discusión del contenido de las actas de cabildo con los 
números 12, 13, 14 y 15, correspondientes a las fechas 28 de noviembre y 4, 5 y 18 de diciembre 
del presente año. 
 
También se analizaron y aprobaron los dictámenes emitidos por la Comisión de Gobernación y 
Seguridad Pública, referente al convenio de coordinación y colaboración para el fortalecimiento 
de las instituciones de seguridad pública municipal, y por la Comisión de Hacienda y Vigilancia, 
referente a la solicitud para realizar adecuaciones y modificaciones presupuestarias al programa 
fondo cuatro, derivado del problema sanitario que presenta la recolección de basura por falta de 
maquinaria y equipo. 
 
La solicitud presentada por la doctora Santa Paz Domínguez Domínguez, Secretaria de 
Finanzas y Tesorería, mediante el oficio número 497, incluía la adquisición de seis camiones 
para la recolección de basura y una barredora, por un monto total de 20.272 millones de pesos. 
 
Finalmente, se procedió a la lectura de correspondencia, participación ciudadana, asuntos 
generales y clausura de la sesión. 
 
Una vez discutidos y analizados todos los puntos en esta sesión mi voto fue a favor. 
 

 



 
VIERNES 27 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“SESION EXTRAORDINARIA DE LA COMISION DE HACIENDA” 

 

 
 

 

 
 

  

 
Se tuvo la sesión extraordinaria de la Comisión de Hacienda el viernes 27 de diciembre, en un 
evento que se extendió y se llevó a cabo durante varias horas del día donde se analizaron los 
puntos y se discutieron. 
 
La importancia de esta sesión radicaba en la discusión y aprobación del presupuesto de egresos 
y el tabulador de salarios para el ejercicio fiscal  2025, un tema crucial para el futuro de la 
comunidad. 
  
La asistencia fue nutrida, con la presencia de todos los regidores, la mayoría del gabinete, así 
como el presidente municipal, el secretario de gobierno y la síndica del ayuntamiento.  
 
Esta reunión demostró el compromiso de los funcionarios públicos con la transparencia y la 
rendición de cuentas en la gestión de los recursos públicos donde se analizó y discutió el tema 
de una manera responsable y exhaustiva. 
 
En esta sesión fui participe por la importancia de la misma y la preocupación y ocupación por el 
bien del ayuntamiento y todo el municipio.   

 

 



 
LUNES 30 DE DICIEMBRE DEL 2024 

 
“SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 17 ” 

 

 
 

 

 
 

  

 
Asistí a la sesión ordinaria de cabildo del mes de diciembre, celebrada el lunes 30 de diciembre 
del presente año en punto de las 9:30 horas. El orden del día incluyó varios puntos importantes, 
comenzando con la lista de asistencia y declaración del quórum legal, seguido de la lectura y 
aprobación del orden del día. 
 
Posteriormente, se procedió al análisis y discusión del dictamen emitido por la Comisión de 
Hacienda y Vigilancia, referente a la solicitud de reincorporación y reparación de siete unidades 
vehiculares que son parte del parque vehicular inactivo propiedad del municipio de Fresnillo, 
Zacatecas. También se discutió la solicitud de autorización para que el licenciado Javier Torres 
Rodríguez y la maestra Marcela del cojo Gómez suscriban conjuntamente el convenio integral 
de coordinación institucional con el gobierno del estado de Zacatecas. 
 
Además, se analizaron y aprobaron otros dictámenes, como el referente al informe financiero 
de ingresos y egresos correspondientes al mes de noviembre de 2024, presentado por la 
doctora Santa Paz Domínguez Domínguez, secretaria de finanzas y tesorería. También se 
discutió la solicitud para realizar adecuaciones y modificaciones presupuestarias al programa 
fondo cuatro, derivado del convenio de coordinación y colaboración para el fortalecimiento de 
las instituciones de seguridad pública municipal. 
 
Finalmente, se procedió a la lectura de correspondencia, participación ciudadana, asuntos 
generales y clausura de la sesión, aprobé con mi voto a favor de todos los punto. 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

CONCLUSIÓN 
 
 
Las actividades expuestas en este informe son con responsabilidad y compromiso con el que 
me comprometí al adquirir este cargo como regidora del H. Ayuntamiento para la administración 
2024-2027 y que llevaré de la mano tanto del Cabildo como de los funcionarios de la misma y 
la ciudadanía en general, gobernando por el bienestar del municipio, vigilando, aportando y 
ocupándome de mis obligaciones como regidora y servidora pública, haré que todas las 
acciones  lleven como objetivo el bienestar, desarrollo y cuentas claras en esta administración. 
 
Nota: Los niños que aparecen en las imágenes anteriores, sus padres nos dieron su 
consentimiento para que sus hijos aparecieran en este reporte.   
 
 

A T E N T A M E N T E 
 

C. CLAUDIA IMELDA MARMOLEJO MARTINEZ 
REGIDORA DEL H. AYUNTAMIENTO 2024-2027 
“JUNTOS POR UN FRESNILLO BIEN HECHO” 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


